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Н
овый блок на-
чальных классов 
(БНК), который 
возводится в рай-

оне Соколиная Гора на 
улице Бориса Жигулён-
кова, дома 9 и 11, при-
мет первых учеников и 
воспитанников в следу-
ющем году. Об этом со-
общили в пресс-службе 
столичного Департамен-
та строительства.

— Решение о необхо-
димости размещения 
этого блока было при-
нято городскими вла-
стями в связи с расту-
щей потребностью рай-
она в местах в образова-
тельных учреждениях, 
— подчеркнул руководи-
тель Департамента стро-
ительства Андрей Боч-
карёв.

По словам заместите-
ля главы управы райо-

на Соколиная Гора Лю-
бови Крюковой, рань-
ше на месте строяще-
гося БНК был детский 
сад, который мог при-
нять только 80 детей. А 
новый комплекс рассчи-
тан на 250 мест, из них 
150 — для учеников на-
чальных классов и 100 — 
для дошкольников от 3 
до 7 лет.

— Сейчас строите-
ли завершают отделоч-
ные и фасадные работы 
и приступили к благо-
устройству прилегаю-
щей территории и мон-
тажу оборудования и ме-
бели в комплексе, — го-
ворит Любовь Крюкова.

В здании предусмо-
трены три зоны с от-
дельными входами. В 
школьной и дошколь-
ной зонах разместятся 
игровые и учебные по-

мещения, раздевалки, 
буфеты, спортивные и 
актовые залы. В общей 
зоне — медкабинеты и 
столовая.

В школе смогут обу-
чаться ребята с огра-
ниченными возможно-
стями здоровья — для 

удобства маломобиль-
ных групп здание обо-
рудуют лифтами, пан-
дусами и тактильными 
указателями.

Мария КАЛУГИНА 

Блок начальных классов 
на улице Бориса Жигулёнкова 
откроется в 2018 году

НОВОСТИ ОКРУГА

В Перовском парке 
откроют беседку 
для обмена 
книгами

1 ноября в беседке на дет-
ской площадке, справа от 
главной сцены Перовского 
парка (ул. Лазо, вл. 7), от-
крылась точка буккроссинга, 
где каждый может бесплат-
но взять книги и при жела-
нии поделиться своими с дру-
гими читателями. На стелла-
жах разместится порядка 100 
книг: классика и современная 
литература, романы и детек-
тивы, издания для детей и 
поэтические сборники. Из-
начальный ассортимент пре-
доставит библиотека №102. 
Буккроссинг будет работать 
ежедневно и круглосуточно 
до конца года.

Ольга ВОЛЖСКАЯ

Руководство футболь-
ного клуба «Локомотив» 
решило, что красивая 
игра — далеко не всё, 
чем можно порадовать 
болельщиков.

В сентябре перед 
игрой с чехами высту-
пал симфонический 
оркестр, а 23 октября, 
перед матчем с крас-
нодарцами на стадионе 
«Локомотив» решили 
широко отметить Хел-
лоуин: со сцены звуча-
ли рок-хиты, выступа-
ли фокусники и ходу-
листы в причудливых 

костюмах. А в торговых 
палатках можно было 
подкрепиться ориги-
нальными блюдами. 
Например, чтобы под-
шутить над краснодар-
ской командой, у кото-
рой на эмблеме изобра-
жён бык, приготовили 
суп из бычьих хвостов.

Поделиться впечат-
лениями от всего уви-
денного теперь можно 
прямо на стадионе — 
на трибунах заработал 
Wi-Fi.

Ольга 
ВОЛЖСКАЯ

В округе продолжает-
ся строительство Северо-
Восточной хорды (СВХ). 
Как сообщили в инфор-
мационном центре Мо-
сковского транспортно-
го комплекса, в связи с 
этим ограничено движе-
ние на небольшом участ-
ке в начале улицы Крас-
ный Казанец.

У домов 1, корп. 1, и 3, 
корп. 1 (недалеко от желез-
нодорожной платформы 
Вешняки), дорога будет су-
жена до 15 декабря. В этот 
период работы будут затра-
гивать не более одной поло-
сы движения, при этом для 

проезда по этому участку 
будут использоваться вре-
менные уширения проез-
жей части. Полностью пе-
рекрывать дорогу не пла-
нируется, поэтому води-

телям не придётся искать 
пути объезда: нужно лишь 
соблюдать осторожность 
при движении по улице 
Красный Казанец.

Василий ИВАНОВ

Десятиклассника из 
Северного Измайлова 
Андрея Скворцова при-
гласили в Совет Федера-
ции на Всероссийский 
гражданско-патриоти-
ческий проект «Дети-
герои», который пройдёт 
3 ноября. Приглашение 
ему вручили 
п р е д с т а в и-
тели окруж-
ных управ-
лений МВД и 

МЧС на торжественной 
линейке в гимназии 
№1748 «Вертикаль», где 
учится парень.

На проект приглаша-
ют детей и подростков, 
проявивших героизм. 
Год назад Андрей уви-
дел плачущую девяти-
летнюю девочку. Ока-
за лось, незнакомый 
мужчина отобрал у неё 
смартфон. Андрею уда-
лось догнать, скрутить и 
передать полиции злоу-
мышленника, 40-летне-
го местного жителя. Мо-
бильник вернули девоч-

ке. Тогда за смелый 
поступок Андрею 
Скворцову вру-
чили от районно-
го отдела полиции 
благодарственное 
письмо и подарок.

Алёна 
КАЛАБУХОВА

Болельщиков «Локомотива» 
накормили супом 
из бычьих хвостов

На улице Красный Казанец ограничили движение 
до 15 декабря

   КАК ПРОЕХАТЬ

Десятиклассник из Северного 
Измайлова будет участвовать 
в проекте «Дети-герои»

ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ,
ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: pochta@newsvostok.ru, 
         redaktor-2017@yandex.ru 

Звоните: (495) 681-3645
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Андрей Скворцов 
учится в 10-м 
классе гимназии 
«Вертикаль»

Перед каждым домашним 
матчем на «Локомотиве» 
будут устраивать шоу 
для болельщиков

Сейчас строители 
завершают на объекте 
отделочные 
и фасадные работы



3Ноябрь 2017  №41 (224) |  ВОСТОЧНЫЙ ОКРУГ НОВОСТИ ОКРУГА

 Галина Рыжкова, 
38 лет, ветеринар, 
Богородское:
— Ничего. Всё хорошее, 
что было в СССР, не было 
специфически советским. 
Медобслуживание, бес-
платное образование, низ-
кий уровень преступно-
сти и прочее вполне мож-
но было реализовать в 
нормальном европейском 
государстве. Без всяко-
го коммунизма можно до-
биться «всеобщей грамот-
ности» и «электрификации 
всей страны».

 Марина Гладко, 26 лет, 
дизайнер, Вешняки:
— Распределение после 
вуза. Сейчас сложно най-
ти работу, а без опыта не-
реально. Поэтому все сту-
денты вынуждены начинать 
работать уже в институте, 
что сказывается на учёбе.

 Максим Панкеев, 
54 года, инженер, 
Гольяново:
— Уверенность в завтраш-
нем дне. В СССР ты не мог 
оказаться на улице. Да, 
люди жили в коммуналках, 

но какое-то жильё давали 
всегда. Сейчас купить квар-
тиру в Москве крайне слож-
но. Вот многие и тратят поч-
ти все заработанные деньги 
на аренду жилья.

 Юлия Ворожейкина, 
40 лет, писатель, 
Восточный:
— Медицину. Всё-таки 
были хорошие специали-
сты. И попасть к ним было 
возможно. Сейчас, чтобы 
попасть к нужному доктору, 
нужно кучу других врачей 
пройти. Да и к тем не всег-

да попадёшь: запись за 
две недели. И закрывается 
полностью за 15 минут.

 Виктор Ласточкин, 
35 лет, финансовый ана-
литик, Новогиреево:
— Из наследия СССР в 
наше время я бы перенёс 
заботу о молодёжи в плане 
доступности спортивных и 
научных секций.

 Михаил Котловин, 
42 года, преподаватель, 
Новокосино:
— СССР романтизируют. 

Почему никто не вспомина-
ет, что за частное предпри-
нимательство можно было 
получить многолетний тю-
ремный срок? Сколько по-
тенциальных русских бил-
лов гейтсов и дональдов 
трампов так никогда и не 
реализовали свои таланты? 
Сколько гражданских ини-
циатив не было осущест-
влено? Советская власть 
уродовала наше развитие 
во имя коммунистическо-
го эксперимента, который в 
итоге провалился.

Алёна КАЛАБУХОВА

В эти дни исполня-
ется 100 лет Вели-
кой Октябрьской ре-
волюции, полностью 
изменившей жизнь 
людей. В России по-
прежнему много лю-
дей, которые с но-
стальгией вспоми-
нают ушедшую эпо-
ху. Мы спросили 
у жителей ВАО, что 
из советского на-
следия они хотели 
бы взять в Россию 
сегодняшнюю.

  Богородское
ГБОУ города Москвы «Шко-
ла №390 им. генерала 
П.И.Батова», бул. Маршала Ро-
коссовского, 34. Темы: 1. «Об 
организации спортивно-досу-
говой работы по месту житель-
ства с различными категориями 
населения в зимний период». 2. 
«Об эксплуатации плоскостных 
спортивных сооружений в зим-
ний период».

  Вешняки
Ул. Вешняковская, 9, корп. 2, 
стр. 2 (актовый зал управы). 
Тема: «О работе районной ко-
миссии по делам несовершенно-
летних и защите их прав».

  Восточное Измайлово
Ул. 13-я Парковая,18а, ГБОУ 
«Гимназия №1811 «Восточное 
Измайлово» (бывшая №351). 
Тема: «О взаимодействии с об-
щественными организациями и 
объединениями района».

  Восточный
ГБУК города Москвы «ДК «На 
Вешняковской» (структурное 
подразделение «Клуб «Вос-
ток»), ул. Западная, 1. Тема: «О 
состоянии и работе предприя-
тий потребительского рынка и 
услуг на территории района».

  Гольяново
Управа района, Курганская ул., 
8. Тема: «О выполнении про-
граммы комплексного благо-
устройства территории района 
Гольяново».

  Ивановское
Управа района, ул. Саянская,  18 
(актовый зал). Темы: 1. «О под-
готовке жилищно-коммуналь-
ных служб района к работе в 
зимний период (содержание и 
уборка территории)». 2. «Об ор-
ганизации спортивно-досуговой 
работы по месту жительства с 
различными категориями насе-
ления в зимний период».

  Измайлово
ГБУ «ЦКС «Измайлово», ул. 5-я 
Парковая, 10. Тема: «О социаль-
но направленной деятельности 
и предоставлении льгот соци-
ально незащищённым группам 
граждан».

  Косино-Ухтомский
ГБОУ «Школа №2036», ул. Та-
тьяны Макаровой, 2. Тема: «Об 
организации спортивно-досу-
говой работы по месту житель-
ства с различными категория-
ми граждан в зимний период».

  Метрогородок
Управа района, Открытое ш., 19, 
корп. 6. Тема: «О работе район-
ной комиссии по делам несовер-
шеннолетних и защите их прав».

  Новогиреево
Управа района, Зелёный просп., 
20, каб. 218. Темы: 1. «Об орга-
низации спортивно-досуговой 
работы по месту жительства с 
различными категориями насе-
ления в зимний период». 2.  «Об 
эксплуатации плоскостных спор-
тивных сооружений в зимний пе-
риод».

  Новокосино
Школа №2127, корп. 3, ул. Сал-
тыковская, 5а. Тема: «О подго-
товке жилищно-коммунальных 
служб района к работе в зим-
ний период (содержание и убор-
ка территории)».

  Перово
ГБОУ «СОШ №920», ул. Перов-
ская, 37. Темы: 1. «О работе рай-
онной комиссии по делам несо-
вершеннолетних и защите их 
прав». 2. «О взаимодействии с 
общественными организациями 
и объединениями района». 

  Преображенское
Центральная библиотека им. 
М.А.Шолохова, ул. Халтурин-
ская, 18. Темы: 1. «О работе по 
снижению задолженности за жи-
лищно-коммунальные услуги». 
2. «О подготовке жилищно-ком-
мунальных служб района к рабо-
те в зимний период (содержание 
и уборка территории)».

  Северное Измайлово
ГБОУ «Школа №399», 5-я Пар-
ковая ул., 49. Темы: 1. «О рабо-
те по выявлению и вывозу бро-
шенного, разукомплектованно-
го автотранспорта в районе». 
2.  «Об эксплуатации плоскост-
ных спортивных сооружений в 
зимний период».

  Соколиная Гора
ГБОУ «Школа №429», просп. 
Будённого,15а. Тема: «Об орга-
низации спортивно-досуговой 
работы по месту жительства с 
различными категориями насе-
ления в зимний период».

  Сокольники
ГБОУ «Школа №1530 «Школа 
Ломоносова», структурное под-
разделение «Школа на Стромын-
ке», ул. Стромынка, 17 (актовый 
зал). Тема: «О подготовке жи-
лищно-коммунальных служб рай-
она к работе в зимний период».

ОФИЦИАЛЬНО

Встречи глав управ районов ВАО 
состоятся 15 ноября  2017 года в 19.00

ВАШЕ МНЕНИЕ Что из наследия СССР вы бы взяли в сегодняшний день?

К
оманда из 14 сту-
дентов и выпуск-
ников Московско-
го Политеха, что на 

Большой Семёновской, 
Free Dance Family стала 
победителем чемпиона-
та мира по хип-хопу, ко-
торый только что завер-
шился в голландском го-
роде Лейдене.

— Чемпионат мира — 
это большая ответствен-
ность, поскольку высту-
паешь не только за свою 
команду, университет и 

город, но и представля-
ешь всю страну. Но каж-
дый из нас был готов к 
этому, мы много меся-
цев работали, чтобы ока-
заться на этой сцене. Зал 
встречал нас овациями, а 
провожал — респектами. 

В такие моменты пони-
маешь, что ты выполнил 
основную задачу — полу-
чил любовь зрителя, — 
поделилась впечатлени-
ями тренер и участник 
команды Яна Зайцева. — 
Надолго запомнится нам 

и само путешествие: кро-
ме Лейдена, мы побывали 
в Гааге и Амстердаме... А 
ещё в Голландии вкусная 
селёдка: никто из коман-
ды не остался к ней рав-
нодушен. 

Кстати, на всех высту-
плениях политеховских 
хип-хоперов сопрово-
ждает талисман — белый 
плюшевый медвежонок 
Фредди, для которого 
даже шьют костюмы, как 
у участников команды. 

Ольга ВОЛЖСКАЯ

Студенты Московского Политеха 
взяли золото мирового 
первенства по хип-хопу

   ЖИВОЙ УГОЛОК

Везде политеховских 
хип-хоперов сопровождает 
талисман — белый плюшевый 
медвежонок Фредди

Сотрудники орнитария в Со-
кольниках выпустили на свобо-
ду спасённых коростелей.

— За сезон у нас собра-
лось пять коростельих душ, 
— рассказывает руководи-
тель проекта «Орнитарий» 
Вадим Мишин. — Каждая, 
как водится, со своей пер-
сональной птичьей судьбой. 
Коростели — признанные 
мастера маскировки. Днём 
сложно заметить птицу в тра-
ве даже на расстоянии шага. 

Летать коростель не лю-
бит, зато бегает, как заправ-
ский спринтер. Выглядит бе-
гун забавно: шея и голова 
вытянуты в линию и опущены 
вниз, «корма» торчит вверх, 
и несётся широким аллюром 
на длинных голенастых но-
гах. А перелёты совершает 
по ночам, в одиночку, одно-
му летуну известным марш-
рутом. Во время перелётов 
случаются неприятные ситу-
ации: птицы бьются о стёкла 

в домах, теряют силы. Так и 
попадают к нам.

Коростель — ночная пти-
ца, поэтому на свободу по-
стояльцы орнитария отпра-
вились ближе к темноте. В 
разгаре осенняя миграция, 
как раз успеют в путеше-
ствие в тёплые края.

Четверых птиц отпусти-
ли, одна осталась залечи-
вать сломанную лапку. По-
правится — и улетит.

Алексей ТУМАНОВ

В Сокольниках помогли коростелям

На чемпионате 
ребята себя показали 
и Голландию 
посмотрели

Коростель бегать любит, 
а летать — не очень
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В 
2018 году пожи-
лые горожане 
получат очеред-
ную столичную 
доплату к пен-
сии. Об этом в 

своём отчёте перед депу-
татами Московской город-
ской думы сообщил мэр 
Москвы Сергей Собянин. 
Столичный градоначаль-
ник также анонсировал 
повышение иных соци-
альных выплат и ещё раз 
подтвердил, что городские 
власти продолжат прово-
дить активную бюджет-
ную политику, направ-
ленную на развитие город-
ской инфраструктуры и на 
поддержку самых незащи-
щённых групп населения.

Пенсии и пособия 
пошли в рост

По мнению мэра, кри-
зисное снижение реаль-
ных доходов пенсионеров 
требует адекватной реак-
ции, а именно серьёзного 
увеличения московских 
доплат к пенсиям. 

— Вместе с Советом ве-
теранов Москвы выхожу 
с инициативой о повы-
шении минимальной мо-
сковской пенсии на 3 ты-
сячи рублей в месяц — с 
14,5 до 17,5 тысячи. Уве-
личение доплат к пенсиям 
коснётся более чем 1 мил-
лиона пожилых людей, — 
заявил Собянин.

Столичный градона-
чальник также предло-
жил увеличить в два раза 

ежемесячную денежную 
компенсацию ветеранам 
труда, труженикам тыла 
и гражданам, пострадав-
шим от политических ре-
прессий, городские по-
собия ветеранам войны, 
участникам обороны Мо-
сквы и юбилярам супру-
жеской жизни.

Сергей Собянин расска-
зал депутатам, что в про-
ект городского бюджета 
заложены также средства 
на повышение в два-пять 
раз базового ежемесячного 
пособия на ребёнка в ма-
лообеспеченных семьях. 
Он отметил, что сегодня 
в Москве размер пособия 
матери-одиночке состав-
ляет 3-5 тыс. руб лей. 

— Предлагается увели-
чить его до 15 тысяч руб-
лей. Размеры пособия на 
детей старше трёх лет и все 
14 московских пособий 
многодетным семьям и 
семьям, воспитывающим 
детей-инвалидов, предла-
гаю повысить в два раза, — 
сказал глава города. 

Как отметил мэр, сред-
няя продолжительность 
жизни в Москве растёт, а 
вместе с ней увеличивает-
ся нагрузка на работников 
социального обслужива-
ния пожилых людей. Что-
бы компенсировать допол-
нительные трудозатраты, 
в 2018 году власти намере-
ны повысить зарплату со-
циальным работникам. 

Собянин также расска-
зал, что мэрия планирует 
за два года довести сред-
нюю заработную плату 
врачей в столичных боль-
ницах до 120 тыс. рублей 
в месяц. 

Кризис 
заботе не помеха

— Программу «Соци-
альная защита» в 2018 
году предлагается профи-
нансировать в объёме 430 
миллиардов рублей. Вете-
раны, пенсионеры, льгот-
ные категории москвичей 
могут быть уверены в том, 
что город будет всегда под-
держивать и заботиться о 
них, — заявил мэр. 

Он рассказал, что го-
родские власти, несмотря 
на кризис, смогли не толь-
ко сохранить, но и расши-
рить систему социальной 
защиты в Москве. Сто-
личное правительство в 
три раза увеличило бюд-
жетные расходы на субси-
дии и льготы по оплате ус-
луг ЖКХ. Получить их мо-
гут те семьи, чьи траты на 
«коммуналку» составля-
ют не больше 10% от об-
щего дохода. Это один из 
самых низких показателей 
в стране, а значит, доступ-
ность этой льготы очень 
высока. Город в девять раз 
увеличил расходы на ока-
зание продуктовой и веще-
вой помощи малоимущим 
москвичам и в пять раз — 
на обеспечение инвалидов 
техническими средствами 

реабилитации. При прове-
дении реформы городско-
го наземного обществен-
ного транспорта льготни-
ки впервые получили пра-
во бесплатного проезда в 
коммерческих автобусах. 
Этим правом ежедневно 
пользуются сотни тысяч 
москвичей. 

— Когда возникала не-
обходимость, мы вводили 
новые льготы. Так, с нуля 

была создана система льгот 
по уплате взносов на капи-
тальный ремонт, которые 
охватили около 4 милли-
онов человек. Город со-
хранил привычные льго-
ты по оплате электроэ-
нергии и коммунальных 
услуг для инвалидов по-
сле того, как был изменён 
соответствующий феде-
ральный закон, — отметил 
Сергей Собянин.

ГОРОД

Социальная сфера — 
главный приоритет
Сергей Собянин рассказал депутатам Мосгордумы 
о беспрецедентном повышении пособий и выплат

Пособия одиноким матерям 
предлагается увеличить 
до 15 тысяч рублей

Мэр Москвы Сергей Со-
бянин осмотрел район-
ную тепловую станцию 
(РТС) «Жулебино», яв-
ляющуюся структурным 
подразделением ТЭЦ-22 
ПАО «Мосэнерго», и по-
ложительно оценил го-
товность энергосистемы 
столицы к предстоящей 
зиме и сильным холодам.

Столичный градона-
чальник поинтересовал-
ся готовностью энергоси-
стемы Москвы к предсто-
ящему зимнему периоду: 

— Зима уже не за горами. 
Сегодня пошёл снег. Как 
система в целом, готова? 

Управляющий дирек-
тор Мосэнерго Александр 
Бутко доложил мэру, что 

все объекты предприя-
тия подготовлены к ото-
пительному сезону, вы-
полнены все необходи-
мые мероприятия.

Мэр также поздравил 
коллектив Мосэнерго со 
130-летием предприятия, 
отметив рост эффектив-
ности энергосистемы Мо-
сквы.

В Москве электрон-
ные сертификаты ста-
нут постоянной мерой 
поддержки семей с деть-
ми. Соответствующее 
решение было принято 
в ходе заседания пре-
зидиума правительства 
столицы.

— В начале подведём 
итоги эксперимента по 
электронному серти-
фикату, который выда-
вали семьям с детьми, 
попавшим в трудную 
жизненную ситуацию. 
Эксперимент прошёл 
неплохо, — сказал мэр 
Москвы Сергей Собя-
нин.

Как сообщил заме-
ститель мэра по вопро-
сам социального разви-
тия Леонид Печатников, 

в 2017 году планируется 
выдать 65,5 тысячи сер-
тификатов.

— В 2016 году семьям 
с детьми, попавшим в 
трудную жизненную 
ситуацию, были выда-
ны 37,2 тысячи серти-
фикатов на общую сум-
му около 75 миллионов 
руб лей. В 2017 году на се-
годняшний момент вы-
дано уже около 65,5 ты-
сячи на общую сумму 
более 130 миллионов ру-
блей. С учётом популяр-
ности этой услуги мы 
просим поддержать ис-
пользование электрон-
ного сертификата для 
детей в семьях, находя-
щихся в трудной жиз-
ненной ситуации, на по-
стоянной основе, — ска-

зал Леонид Печатников.
Электронный соци-

альный сертификат яв-
ляется приложением 
социальной карты мо-
сквича.

Внедрение электрон-
ного социального сер-
тификата, который за-
меняет выдачу товаров 
в натуральной форме, 
позволяет семьям само-
стоятельно приобретать 
необходимые им товары 
детского ассортимента.

Средства на реализа-
цию программы элек-
тронных социальных 
сертификатов буд у т 
предусмотрены в про-
екте бюджета города Мо-
сквы на 2018-2020 годы.

Ирина 
КОРНЕЕВА 

Электронные сертификаты придут на помощь 
Мэр Москвы Сергей 

Собянин принял участие 
в праздничном меропри-
ятии «Золотые пары Мо-
сквы» и наградил 11 су-
пружеских пар, прожив-
ших в браке 50 и более лет.

— Из таких счастливых 
семей, как ваши, склады-

вается счастье огромного 
города. Вы гордость столи-
цы и пример для молодых. 
Желаю вам как можно доль-
ше наслаждаться своим сча-
стьем, долгих лет вам, ува-
жения и любви от ваших 
внуков и детей. С праздни-
ком! — сказал мэр.

Сергей Собянин вручил 
всем юбилярам благодар-
ственные письма и награ-
ды. Пять супружеских пар 
прожили вместе 50 лет, три 
— 55 лет, две — 60 лет, одна 
супружеская пара прожи-
ла в браке 65 лет.

Игорь СМИРНОВ 

Сергей Собянин поздравил золотые пары Москвы 

Энергосистема Москвы полностью готова к зиме

Минимальную пенсию 
планируют повысить 
до 17,5 тысячи рублей
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Международный экс-
пертный совет по вопросам 
сохранения культурного на-
следия в этом году проходил 
в столице уже в третий раз и 
собрал представителей бо-
лее 15 стран — ведущих спе-
циалистов в области сохра-
нения культурного насле-
дия из Италии, Германии, 
Польши, Латвии, Нидер-
ландов, Великобритании, 
Франции и других стран 
Европы и Азии, экспертов 
ЮНЕСКО и ИКОМОС. 

Тематикой Междуна-
родного совета в 2017 году 
стали реализация город-
ской программы благо-
устройства «Моя улица», 
восстановление и рестав-
рация памятников на тер-
ритории ВДНХ, а также 
консультации по вопро-

сам музеефикации и кон-
сервации археологических 
сооружений и артефактов 
в городской среде.

Руководитель Департа-
мента культурного насле-

дия города Москвы Алек-
сей Емельянов сообщил, 
что за последние семь лет 
в городе отреставрировано 
более 890 объектов куль-
турного наследия. 

Гостям показали наибо-
лее значимые объекты ре-
ставрации. В частности, 
высокую оценку зарубеж-
ных коллег получила ре-
ставрация Дома Нарком-
фина и Дома Мельникова, 
парка «Зарядье», Дома Щу-
сева и исторических пави-
льонов на ВДНХ. 

— Москва является во-
площением города евро-

пейского типа, который 
предлагает своим жите-
лям и гостям комфортную 
для жизни среду. Это под-
тверждают такие объек-
ты, как ВДНХ и парк «За-
рядье», причём не только 
с точки зрения сохране-
ния объектов культурно-
го наследия, но и береж-
ного отношения к эколо-
гии. Я считаю, что Москва 

вполне отвечает целям, за-
явленным ООН, и может 
преподнести урок мно-
гим другим странам, — 
отметил Пиетро Лауреано, 
президент Национально-
го комитета Италии Меж-
дународного совета по ох-
ране памятников и до-
стопримечательных мест 
(ИКОМОС).

Екатерина ЦВЕТКОВА

Эксперты высоко оценили работу по сохранению объектов культурного наследия в Москве

По мнению мэра, рас-
ширить перечень льгот и 
увеличить их размер Мо-
сква смогла благодаря сба-
лансированной бюджет-
ной политике. С одной 
стороны, власти усилили 
контроль за адресностью 
предоставления льгот, а 
с другой стороны, увели-
чили доходы городского 
бюджета, а значит, смог-
ли больше тратить на со-
циалку. С 2011 года бюд-
жетные расходы по этой 
статье выросли в два раза. 

Позволим себе лучшее

Городская казна мо-
жет позволить сохранять 
привычные для москви-
чей льготы и увеличивать 
размер социальных вы-
плат благодаря тому, что 
сам бюджет тоже растёт. 

— В абсолютных раз-
мерах бюджет следующе-
го года будет в два раза 
больше, чем семь лет на-
зад. Нам удалось не только 
сохранить, но и увеличить 
доходы бюджета, который 
во многом определяет и 
благополучие москвичей, 
и возможности поступа-
тельного развития горо-
да, — отметил Собянин.

Это удалось сделать, по-
скольку власти оптимизи-

ровали расходную часть 
бюджета. Процесс болез-
ненный, но остро необ-
ходимый. И были найде-
ны ресурсы для крупных 
системных инвестиций в 
развитие транспортной, 
инженерной и социальной 
инфраструктуры. Каждый 
бюджетный рубль обеспе-
чил привлечение 3 рублей 
частных инвестиций. Ин-
вестиции за последние 
годы выросли более чем в 
два раза и составили поч-
ти 2 трлн рублей. 

Мэр Москвы обозначил 
в своём выступлении бли-
жайшие задачи городской 
власти. Прежде всего пра-
вительство столицы будет 
продолжать строить новые 
дороги. 

— Центр Москвы, Са-
довое кольцо, Третье 
транспортное кольцо по-
прежнему перегружены. 
Мы продолжим строи-
тельство новых хордовых 
магистралей после появ-
ления Северо-Восточной 
хорды, Северо-Западной 
хорды и Южной рокады, 
— заявил Сергей Собянин. 

Он сообщил, что будут 
строить новые линии и 
станции метро. В приори-
тете — Солнцевский, Ко-
жуховский, Дмитровский 
радиусы, продление метро 

в Ховрино и Коммунарку. 
В ближайшие четыре года 
в планах — строительство 
основных участков Третье-
го пересадочного контура. 
В течение пяти-шести лет 
власти хотят поменять все 
старые вагоны метро на 
поезда нового поколения 
«Москва».

Образование 
и медицина 

Но бюджетных инвести-
ций ждут не только дороги 
и транспорт.

Будет продолжено стро-
ительство новых медицин-
ских учреждений. На реа-
лизацию программы «Сто-
личное здравоохранение» 
в городском бюджете и 
бюджете ОМС на 2018 год 
преду смотрено 445 млрд 

рублей. Перед здравоохра-
нением стоят вполне тра-
диционные задачи, от-
метил мэр, — обеспечить 
рост продолжительности 
жизни москвичей, своев-
ременную профилакти-
ку и качественное лечение 
возникших заболеваний.

В ближайшие годы в 
планах у властей — стро-
ительство 40 новых школ 
и детских садов. На фи-
нансирование программы 
«Столичное образование» 
в проекте бюджета на 2018 
год предусмотрено почти 
300 млрд рублей. 

— В 2018 году нам пред-
стоит реализовать проект 
«Московская электрон-
ная школа». Он предпо-
лагает не только замену 
компьютерного железа, 
— сказал Сергей Собя-
нин. — Вместе с новыми 
планшетами, панелями 
и Wi-Fi школы получат 
новую образовательную 
среду: электронные сце-
нарии уроков, библио-
теку учебных материа-
лов, виртуальные лабо-
ратории, системы тести-
рования.

Валерий ПОПОВ

Парк «Зарядье» стал одной из главных до-
стопримечательностей Москвы. Об этом мэр 
Москвы Сергей Собянин сказал во время по-
сещения и осмотра хода строительства кон-
цертного зала. Сергей Собянин также встре-
тился с экспертами Международного совета 
по культурному наследию в медиацентре пар-
ка «Зарядье».

По словам мэра, за два неполных месяца работы 
«Зарядье» посетили уже 1,2 млн человек.

— Работают все основные павильоны пар-
ка, кроме концертного зала «Зарядье», кото-
рый продолжит добрые традиции своего пред-
шественника — концертного зала «Россия». 
Открытие нового концертного зала намечено 
на 2018 год, — сообщил мэр.

Парк «Зарядье» посетили более 1,2 миллиона человек

В планах у властей — 
строительство 40 новых школ 
и  детских садов

Так будет выглядеть 
станция «Косино» 
Кожуховской ветки

Пособия на детей с будущего года должны 
существенно вырасти
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В
ыйдя из станции 
метро «Шоссе Эн-
тузиастов» в сто-
рону Электрод-
ной улицы, вы 

сразу увидите Владимир-
ский пруд и окружающий 
его сквер. Раньше место 
это было неухоженным, 
диким. В этом году здесь 
провели масштабное бла-
гоустройство, и сквер пре-
вратился в настоящий парк 
шаговой доступности, под-
ходящий для прогулок и 
спокойного отдыха. 

Полюбоваться 
водоёмом

Пруд окружает широкая 
асфальтовая дорога, кото-
рую полностью обновили 
в ходе благоустройства и 
нанесли на неё велоси-
педную разметку. Глуб-
же, среди деревьев, обу-
строили развитую сеть 
плиточных тропинок. 
Вокруг водоёма постави-
ли новое ограждение, а со 
стороны метро организо-
вали спуск к удобной смо-
тровой площадке у самой 

кромки воды. У огражде-
ния 26-летняя Анастасия 
фотографирует панораму 
пруда. 

— Я тут живу в 10 мину-
тах от метро. Раньше пруд 
был загрязнённый, теперь 
и он сам, и всё вокруг ста-
ло чище, красивее. Мне 
нравится сидеть здесь на 
лавочке и смотреть на воду 
— это как-то успокаивает, 
умиротворяет, — считает 
девушка.

Скамейки на берегу 
и под деревьями

В сквере установили 
два типа лавочек. В пер-
вом ряду, ближе к воде, 
разместились широкие 
каменные скамейки с де-
ревянным настилом. Пе-
ред ними разбиты круглые 
цветники с многолетними 
травами. В глубине скве-
ра поставили уютные пар-
ковые диваны. А напротив 
дома 4 на улице Плехано-
ва расположилась боль-
шая площадка с ланд-
шафтными композиция-
ми и клумбами. 

— Всё очень изменилось. 
И маршрут для прогулок 
расширился, есть дорож-
ки среди деревьев. И доро-
гу сделали, так что стали 
мамочки с колясками гу-
лять. Ещё очень нравит-
ся, что поставили фона-
ри. Мы довольны, — де-
лится Галина Попова, ко-
торая вышла прогуляться 
по парку в обеденный пе-
рерыв вместе с коллегой 
Светланой. 

Вечером не страшно

Поддерживать чистоту 
в парке помогают десят-
ки урн — они установле-
ны у каждой скамейки. А 
для комфортных прогулок 
в тёмное время суток во-
круг пруда смонтировали 
современные фонари. 

— Здорово всё сделано. 
По сравнению с тем, что 
было, просто сказка какая-
то. Раньше даже летом в су-
мерках после работы было 
идти страшновато, сейчас 
сделали освещение, и вече-
ром чувствуешь себя спо-
койно. Планировку доро-
жек продумали отлично. 
Клумбы замечательные, 
весной и летом нас очень 
радовали, — поделилась 
впечатлениями Ольга. 

По её словам, она устра-
ивает моцион по скверу 
почти каждый день, не-
зависимо от погоды.

Ольга ВОЛЖСКАЯ

Гуляй хоть целый день!

Вокруг пруда поставили 
новое ограждение

Галина и Светлана вышли 
прогуляться в обеденный перерыв

Анастасия любит 
смотреть на воду

У Владимирского пруда 
появились фонари, 
лавочки и клумбы

Ольга: «Здорово 
всё сделано»

Даже в дождь у прохожих 
хорошее настроение

Для 
комфортных 
прогулок 
в тёмное 
время суток 
вокруг пруда 
смонтировали 
современные 
фонари
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П
рефект Восточного 
округа провёл оче-
редную встречу с 
гражданами. Что-
бы задать вопро-

сы главе окружной адми-
нистрации, в актовый зал 
колледжа им. Галины Виш-
невской пришло около 200 
человек. Во встрече при-
няли участие заместители 
префекта, главы окружных 
управлений УВД, ГОиЧС и 
Рос потребнадзора, а также 
главы ряда районов ВАО. За 
полтора часа Всеволод Ти-
мофеев успел дать разъяс-
нения и комментарии при-
мерно по 30 темам, которые 
более всего интересовали 
жителей района.

Для ТПУ подыскивают 
инвестора

Татьяна Шепелева спро-
сила префекта о том, ког-
да власти намерены начать 
строить транспортно-пере-
садочный узел у станции 
метро «Новокосино» на пе-
ресечении Носовихинского 
шоссе с улицами Городец-
кой и Южной.

Заместитель префекта 
Дмитрий Стулов пояснил, 
что вся разрешительная до-
кументация на этот объект 
получена, успешно прош-
ли публичные слушания, и 
сегодня власти заняты по-
иском инвестора, который 
будет строить ТПУ. Тимо-
феев дополнил ответ свое-
го заместителя: 

— Хочу внести ясность: 
пересадочные узлы в на-
шем городе строятся не 
за счёт бюджета, а за счёт 
средств частных компа-
ний. Объект уже предла-
гался инвесторам, но пока 
никто не взялся за него. 
Сейчас прорабатываются 

варианты по изменению 
стартовых условий аукци-
она с целью улучшения ин-
вестиционного потенциа-
ла данного проекта. Когда 
вопрос будет решён и кон-
курс на строительство со-
стоится, первыми о резуль-
татах узнают именно жите-
ли района Новокосино. 

Дорожные лотки надо 
промывать регулярно

Жительница дома 12 на 
Новокосинской улице На-
талья Петровна отметила 
хорошую работу районно-
го «Жилищника».

— Хочу поблагодарить 
за чистоту в нашем дворе. 
Видно, что люди старают-
ся. Но прошу пояснить, за-
чем поливать улицы во вре-
мя дождя? 

На вопрос жительни-
цы по просьбе Всеволо-
да Тимофеева ответил за-
меститель префекта ВАО 
Максим Коваль.

— Дождевая вода не мо-
жет своим слабым напо-
ром вымыть из лотка для 
водостока накапливаю-
щиеся там пыль, грязь и 
твёрдые предметы. Му-
сор собирается и мешает 
воде стекать свободно. 
Именно от этого во вре-
мя сильных дождей слу-
чаются подтопления про-
езжей части, — сообщил 
заместитель префекта по 
ЖКХ.

Коваль пояснил, что в 
Москве существует спе-
циа льный регламент, 
в котором сказано, что 
улицы надо обязатель-
но и регулярно поливать 

водой, в том числе чтобы 
смыть грязь из лотков.

Букмекеров проверят

Валентина Кондрашова, 
проживающая на Новоко-
синской ул., 41, обратилась 
к префекту с просьбой про-
верить работу букмекер-
ской конторы, расположен-
ной в нежилом помещении 
около её дома. По словам 
жительницы, около офиса в 
дневное и ночное время со-
бираются асоциальные эле-
менты, выпивают и меша-
ют жителям. Как отметил 
глава управы района Ново-
косино Николай Кужелев, в 
помещении, о котором идёт 
речь, размещается филиал 
сети «Фонбет» и свою де-
ятельность букмекеры ве-
дут на основании лицен-
зии, наличие которой уже 
проверялось неоднократно. 

Тем не менее Всеволод 

Тимофеев поручил сотруд-
никам полиции, присут-
ствовавшим на встрече, ра-
зобраться с ситуацией и на-
вести порядок на прилега-
ющей к офису территории. 

Не увлекайтесь 
«огораживанием»

Префект также проком-
ментировал вопрос жите-
ля, который поинтересо-
вался, будут ли власти про-
должать практику борьбы 
с незаконными парков-
ками. Сегодня основные 
усилия управы сосредо-
точены на установке спе-
циальных ограждений, 
чтобы автовладельцы не 
ставили свои машины где 
попало. Как сообщил гла-
ва управы Николай Ку-
желев, такие ограждения 
являются для района Но-
вокосино «насущной не-
обходимостью», посколь-

ку плотность застройки и 
плотность парковки в рай-
оне максимальные. Чтобы 
помешать ставить машины 
на тротуарах, власти и ис-
пользуют ограждения.

— Я прошу районные 
власти не увлекаться, — 
взял слово префект. — 
Помните, в Англии  в на-
чале Нового времени был 
такой процесс — огоражи-
вания. А потом это стало 
одной из причин англий-
ской буржуазной револю-
ции. Там, где надо ограж-
дать, ограждайте, но есть и 
другие способы помешать 
незаконной парковке, — 
заявил Тимофеев. 

Он отметил, что очень 
хорошо себя зарекомен-
довала установка бетон-
ных полусфер, которые 
легко ставить и несложно 
убрать, если в заграждени-
ях отпадёт нужда.

Евгений БАКИН

Для строительства ТПУ
«Новокосино» ищут инвестора
Префект ВАО Всеволод Тимофеев ответил на вопросы жителей района
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Во время встречи в актовом зале колледжа им. Галины Вишневской

В борьбе с незаконными 
парковками хорошо 
зарекомендовала себя 
установка бетонных полусфер
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Том — ме-
тис акита-
ину. Не-
в е р о я т -
но трога-
т е л ь н ы й 

пёс, отличный компаньон 
и преданный друг. По-
слушный, на поводке хо-
дит в ногу с человеком. 
Абсолютно домашний и 
беспроблемный. Он немо-
лод, примерно 11 лет, рост 
в холке около 60 см. Для 
своего возраста обладает 
отменным здоровьем. Тел. 
8-909-671-9417, Наталья.

Чуня — небольшая, 20 кг, 
очень симпатичная, забав-
ная девочка примерно го-
довалого возраста. Пре-
красно ходит на поводке: 
следует за человеком, ни-
когда не тянет. Отлично 
ладит как с другими соба-
ками, так и с людьми. Тел. 
8-915-096-5766, Евгения. 

В Кожуховском приюте для 
бездом ных животных (рай-
он Косино-Ухтомский, про-
ектируемый проезд №265) 
содержатся около 2500 
собак и кошек. Волонтё-
ры постоянно ухаживают 
за ними, общаются, чтобы 
те были готовы к встрече 
с потенциальными хозяева-
ми. Ведь каждый пёс и кот 
хочет обрести дом.

ОНИ ИЩУТ ХОЗЯЕВ

Я заключила дого-
вор пожизненного 
содержания с иж-

дивением с незнакомым 
мне человеком. Сейчас же 
хочу расторгнуть договор. 
Как это сделать?

Ольга Сергеевна, 
Северное Измайлово

Отвечают юристы право-
вого центра «Вектор».

Договор пожизненного 
содержания, как и любая 
сделка, подлежащая го-
сударственной регистра-
ции, может быть расторг-
нута только по соглаше-
нию сторон или в судеб-
ном порядке. Для этого 
необходимо понять при-
чину, по которой вы хо-
тите прекратить все взаи-
моотношения по догово-
ру. Если вторая сторона 

не исполняет свои обя-
занности, вы можете об-
ратиться в суд с исковым 
заявлением о расторже-
нии договора. Если раз-
мер выплат слишком низ-
кий или какие-либо иные 
условия вас ущемляют, то 
исковые требования будут 
звучать как «изменение ус-
ловий договора пожизнен-
ного содержания с ижди-
вением». 

Ну а в случае, если вы 
изначально не имели на-
мерения заключать сдел-
ку и пошли на это вслед-
ствие заблуждения или 
обмана, можете обратить-
ся в суд с исковым заявле-
нием о признании сделки 
недействительной. Более 
подробную консультацию 
вы можете получить в на-
шей компании.

Много лет за-
бор, огораживаю-
щий заброшенную 

стройку на 1-й Боевской 
улице, занимает часть 
тротуара, ходить неудоб-
но. Что собираются де-
лать с руинами? Можно 
их убрать или сдвинуть 
забор? 

Татьяна Львовна, 
район Сокольники

Речь идёт о здании 
бывших Боевских бань 
на 1-й Боевской, 2/12, 
стр. 9. Одноэтажное 
кирпичное здание без 
крыши и окон огороже-
но забором, который за-
нимает часть тротуара. 
Ещё лет десять назад на 
этом месте планирова-
лось разместить много-
функциональный ком-
плекс с баней, химчист-
кой, кафе и офисными 
помещениями. Однако 
по ряду причин проект 
не был реализован. 

Городские власти вер-
нулись к вопросу рено-
вации объекта год назад. 
В 2016 году, по информа-
ции Москомстройин-
веста, Градостроитель-
но-земельная комис-

сия г. Москвы одобрила 
проект градостроитель-
ного плана земельного 
участка (ГПЗУ) по адре-
су: ул. 1-я Боевская, вл. 
2/12, стр. 9. Здесь плани-

руется разместить офи-
сы, учреждение здраво-
охранения и подземную 
стоянку.

— В настоящее время 
здание бывших бань на-

ходится в собственности, 
— сообщили «ВО» в Ад-
министративно-техни-
ческой инспекции г. Мо-
сквы. — Мы контролиру-
ем, чтобы на такие объ-
екты не было доступа 
посторонним, а также 
людям без определённо-
го места жительства. Эти 
обязанности собствен-
ник здания выполняет.

А по поводу возмож-
ности сместить забор, 

который занимает часть 
тротуара, обещали ра-
зобраться в управе рай-
она Сокольники. По сло-
вам первого заместителя 
главы управы Геннадия 
Чечкина, потребуется 
провести комиссионное 
обследование террито-
рии и проверить грани-
цы земельного участка, 
на котором расположе-
но здание бывших бань.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Можно ли расторгнуть 
договор пожизненного 
содержания?

У меня на уличном градус-
нике стёрлись деления, и я 
купила новый. А куда сдать 

старый градусник?
Галина, ул. Саянская

Отнести в любую 
диспетчерскую

Ртутьсодержащие предметы — 
лампы, градусники — нельзя вы-
брасывать вместе с бытовым мусо-
ром: это административное пра-
вонарушение. Если ртутный гра-
дусник не повреждён, его можно 
отнести в диспетчерскую. В Еди-
ной диспетчерской службе г. Мо-
сквы сообщили, что градусники 
примут в любой ОДС района, на-
пример на Саянской, 18, а также на 
Саянской, 15, корп. 3, подъезд 1. Их 
утилизируют вместе со ртутьсодер-
жащими лампами, которые также 
принимают в диспетчерских.

Положить в оранжевые 
экобоксы

Также в городе можно увидеть 
оранжевые металлические экобоксы 
по приёму батареек, ртутьсодержа-
щих ламп и градусников. Устанав-
ливают их в рамках всероссийско-

го социального проекта «Экобокс» 
(экобокс.рф, тел. (495) 409-8676). В 
разных моделях экобоксов могут 
быть отдельные отсеки: для приё-
ма длинных люминесцентных ламп, 
для компактных ртутьсодержащих 
ламп и градусников, для батареек. 
Как пояснили специалисты про-
екта, каждые две недели содержи-
мое экобоксов вывозят на специа-
лизированный завод по демеркури-
зации и утилизации опасных отхо-
дов. Кстати, стекло использованных 
лампочек применяют при изготов-
лении керамической плитки.

Как утилизировать 
термометр

А вот разбитый градусник нику-
да нести не нужно. С такими слу-
чаями разбирается МЧС.

Если вы разбили градусник в 
квартире и ртуть вылилась на 
пол, следует закрыть дверь в ком-
нату и открыть окно для прове-
тривания — так объяснили на го-
рячей линии МЧС (495) 637-2222. 
— Шарики ртути нужно соби-
рать вручную — никакого пыле-
соса или веника. Можно исполь-
зовать скотч, два листа бумаги (од-
ним листом замести ртутный ша-
рик на другой лист), втянуть ртуть 
резиновой грушей или шприцем 
без иглы. Собранную ртуть нуж-
но поместить в стеклянную бан-
ку с крышкой и убрать её в недо-
ступное для детей место. Пол вы-
мыть водой с хлорсодержащим 
средством («Белизна», «Доме-
стос», «Утёнок» и т.п.), одна часть 
средства на четыре части воды, за-
тем — чистой водой. В течение че-
тырёх дней потребуется ежеднев-
но мыть пол в комнате. На пятый 
день нужно вызвать спасателей, 
которые заберут ртуть и прове-
дут анализ воздуха.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Куда сдать старый градусник?

Нельзя ли подвинуть забор 
у бывших Боевских бань?

По проекту здесь планируется 
разместить офисы, 
учреждение здравоохранения 
и подземную стоянку

ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ, ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите нам: pochta@newsvostok.ru, redaktor-2017@yandex.ru

Звоните: (495) 681-3645

ПИШИТЕ! ЗВОНИТЕ!

В управе Сокольников пообещали 
проверить, где кончается граница участка

Каждые две недели содержимое 
экобоксов вывозят на завод утилизации 
опасных отходов
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Продолжение следует
Восточный округ столи-

цы и Могилёвская область 
Республики Беларусь за-
ключили соглашение о со-
трудничестве.

— Этот документ — про-
должение большой рабо-
ты, которая проводится 
с 2001 года по поручению 
мэра Москвы, — отметил 
префект Всеволод Тимо-
феев. — Думаю, что мы и 
дальше так же плодотвор-
но будем сотрудничать в 
различных сферах.

— Между Могилёвской 
областью и регионами 
Российской Федерации 
действуют 24 соглашения 
о различных видах сотруд-
ничества, — отметил пред-
седатель областного Моги-
лёвского исполнительного 
комитета Владимир Дома-
невский. — Эти докумен-
ты дают возможность де-
лать связи между нашими 
странами более тесными, 
а гражданам обеих стран 
они создают более ком-
фортные условия для жиз-
ни, работы и отдыха.

Соколиная Гора 
отличилась

Тесные связи налажены 
между Могилёвом и райо-
ном Соколиная Гора. Сто-
роны уже проводили со-
вместные выставки, яр-
марки, телемосты с вете-
ранами, обменивались 
делегациями предприни-
мателей и творческими 
коллективами. На регио-
нальной ярмарке в Соко-
линой Горе регулярно про-
дают товары из Могилёва, 

Минска и других городов 
Белоруссии.

В одном из дворов ми-
крорайона Могилёва упра-
вой Соколиной Горы был 
построен московский дво-
рик с моделью Кремля по-

середине. В свою очередь, 
в Соколиной Горе есть бе-
лорусский дворик по адре-
су: Измайловское ш., 13-15.

В 2014 году президент Ре-
спублики Беларусь Алек-
сандр Лукашенко к 70-ле-
тию освобождения Бе-
лоруссии от фашистских 
захватчиков вручил 60 
юбилейных медалей вете-
ранам — жителям Соколи-
ной Горы, которые участво-
вали в боях за республику.

А в позапрошлом году 
префектура ВАО и район 
Соколиная Гора изготови-
ли и подарили колокол для 
главной ратуши Могилёва.

Теперь в рамках большого 
соглашения подписан ещё 
документ о сотрудничестве 
между Могилёвской област-
ной больницей и нашей 
ГКБ им. Ф.И.Иноземцева. 
Это реальный шанс под-
нять здравоохранение в 

обеих странах на более вы-
сокий уровень.

Ждём партнёров

Собственно подписание 
соглашения между Вос-
точным округом и Моги-
лёвской областью венчало 
масштабную презентацию 
одного из ведущих бело-
русских регионов, которая 
прошла в деловом и куль-
турном комплексе посоль-
ства Республики Беларусь 
в России.

По словам заместителя 
председателя Могилёвско-
го облисполкома Викто-
ра Некрашевича, в области 
ведётся серьёзная работа по 
активизации инвестици-
онной деятельности. Об-
ластные власти оказывают 
всемерную поддержку ин-
весторам в реализации их 
проектов. На сегодня инве-
стиционное законодатель-
ство Республики Беларусь 

соответствует лучшей ми-
ровой практике и гарантиру-
ет все основные равные пра-
ва как национальным, так 
и зарубежным инвесторам. 
О том, что в регионе созда-
на прекрасная деловая сре-
да, можно судить по числу 
зарегистрированных здесь 
компаний с иностранным 
капиталом: их 600, из них 
российских  — 200. Что их 
привлекает? Особый режим 
налогообложения, создан-
ный в нескольких свобод-
ных экономических зонах 
внутри области: в свобод-
ной зоне «Могилёв», в юго-
восточном регионе области 
и в технологическом парке 
«Могилёв».

Как рассказал Виктор 
Некрашевич, Россия оста-
ётся для Могилёва главным 
партнёром на внешних 
рынках. Около 70% экс-
портной продукции, про-
изводимой предприятия-
ми области, поставляется 

в российские регионы. В 
первую очередь это шины, 
химические волокна, лиф-
ты, электродвигатели, тру-
бы из чёрных металлов.

Знакомые бренды

Может быть, среднестати-
стический житель Восточ-
ного округа этого не знает 
и не ощущает каждоднев-
но. Зато многие встреча-
ли в наших супермаркетах 
молочную продукцию под 
брендом «Бабушкина крын-
ка» или успели привыкнуть 
к мясным деликатесам из 
Могилёвской области.

По словам председателя 
облисполкома Владимира 
Доманевского, у Могилёва 
большой туристический 
потенциал. Москвичи 
давно это оценили, поток 
туристов из столицы Рос-
сии растёт год от года.

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА, 
Алексей НИКИТИН

Всеволод Тимофеев и Владимир Доманевский 
подписывают соглашение о сотрудничестве
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Давайте помогать 
друг другу
Восточный округ и Могилёвская область подписали протокол о сотрудничестве

На презентации могилёвские предприятия 
представили свою продукцию

Для гостей форума была подготовлена 
культурная программа
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Стороны осуществляют сотрудничество в следующих обла-
стях: городское хозяйство, экономика и торговля, здравоох-
ранение, культура, молодёжная политика, социальная защита 
населения, образование, физическая культура и спорт, труд 
и занятость населения, туризм, общественные связи.

Из Протокола о сотрудничестве между префектурой Восточного 
административного округа г. Москвы (Российская Федерация) 

и Могилёвским областным исполнительным комитетом 
(Республика Беларусь). 25 октября 2017 года
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В Восточном 
Измайлове поймали 
разбойников

Проезжая мимо одного 
из домов на 15-й Парко-
вой улице, полицейские 
услышали крики о по-
мощи, доносившиеся с 
1-го этажа. Оказалось, в 
квартиру, где жили семь 
девушек, ворвались чет-
веро парней. Угрожая пи-
столетами и электрошо-
кером, они отобрали у 
девушек 82 тыс. рублей. 
Злоумышленников, при-
езжих из Чечни, Таджи-
кистана и Узбекистана, 
задержали при попытке 
к бегству и заключили 
под стражу. Возбуждено 
уголовное дело по статье 
«разбой».

 
В Перове прикрыли 
наркопритон

Жители дома на Ма-
стеровой улице жалова-
лись на подозрительную 
квартиру. Полицейские 
выяснили, что 35-летняя 
хозяйка за деньги пуска-
ла к себе наркоманов. В 
квартире нашли шпри-
цы с жидкостью — экс-
пертиза установила, что 
это героин. Возбуждено 
уголовное дело.

В Вешняках мужчину 
избили за 100 рублей

Компания молодых лю-
дей отмечала день рож-
дения. К полуночи у них 
закончился алкоголь, 
они пошли за добавкой, 
но денег не было. Встре-
тив на Кетчерской ули-
це мужчину, именинник 
распылил ему в лицо со-
держимое газового бал-
лончика. Вместе с при-
ятелем они повалили 
жертву на землю, изби-
ли ногами, вытащили из 
внутреннего кармана 100 
рублей, мобильный теле-
фон и сбежали. Мужчина 
попал в больницу с ожо-
гом глаза, ссадинами и 
ушибами. Злоумышлен-
ников задержали через 
два дня. Возбуждено 
уголовное дело по ста-
тье «разбой».

Алёна КАЛАБУХОВА

  ХРОНИКА

У 
жителя дома на Сал-
тыковской улице про-
пала входная железная 
дверь, которую он хра-
нил в межквартирном 

холле. Вычислить вора удалось 
старшему лейтенанту полиции 
участковому района Новокоси-
но Вадиму Васечко.

— Записи видеокамер помог-
ли воссоздать картину престу-

пления, — говорит Вадим. 
— А ещё на них был разли-
чим человек, который вы-
нес дверь и погрузил её на 

легко вушку.
Полицейский показал 

записи жителям.

— Один из 
соседей вспом-
нил, что чело-

век, очень по-
хожий на того, 
которого зафик-
сировали видео-
камеры, заходил 

в подъезд пару месяцев назад, 
— говорит Вадим.

Во время второго обхода одна 
из жительниц призналась, что 
это её бывший молодой чело-
век. В день кражи он покинул 
Москву и уехал на родину — в 
Армению.

— Раз в два дня я пробивал 
по базам, не пересёк ли он гра-
ницу РФ, — говорит Вадим. — 
Как только он въехал в страну, я 
снова стал просматривать запи-
си видеокамер.

Нужная машина регулярно 
появлялась в районе, причём 
двигалась примерно по одному 
маршруту. Дальше — засада и 
поимка. Сначала задержанный 
отрицал причастность к краже, 
но потом во всём признался.

Выяснилось, что злоумыш-
ленник работает в Москве на 
стройке, а похищенную дверь 
установил в своей бытовке. 
Дверь вернули владельцу.

Вадим работает в полиции с 
2013 года. Погоны мечтал но-
сить с детства.

Вместе с женой Вадим растит 
десятимесячную дочку. В сво-
бодное время любит играть в 
футбол, бильярд и боулинг.

Алёна 
КАЛАБУХОВА

К 58-летней женщине-
инвалиду с Байкальской 
улицы пришёл мужчина, 
представившийся сотруд-
ником Пенсионного фон-
да. Незнакомец рассказал 
о грядущей денежной ре-
форме и предложил съез-
дить в банк, снять деньги 
и переписать номера ку-
пюр, чтобы обменять на 
новые. Женщина согласи-
лась и сняла 12 тысяч руб-

лей. Когда уже дома она 
вышла на кухню попить 
воды, незнакомец схватил 
купюры и сбежал. Поли-
цейские задержали зло-
умышленника, 38-летне-
го уроженца Ивановской 
области, на Никитин-
ской улице. Он заключён 
под стражу, возбуждено 
уголовное дело по статье 
«мошенничество».

Алёна КАЛАБУХОВА 

ГЕРОЙ НЕДЕЛИ

В Гольянове 
мошенник обманул 
женщину-инвалида

Участковый из Новокосина 
Вадим Васечко нашёл 
украденную дверь

Погоны Вадим 
мечтал носить 
с детства

  ДТП

На Ростокинском проезде 
КамАЗ наехал на «Газель»

Днём 27 октября води-
тель КамАЗа ехал по Ро-
стокинскому проезду в сто-
рону Богородского шоссе. 
На пересечении с 6-м Лу-
чевым просеком он врезал-
ся в остановившуюся перед 
ним «Газель». В результате 
скорая отвезла 31-летнего 
водителя «Газели» в 33-ю 
больницу с ушибом шеи.

Столкнулись
на шоссе Энтузиастов

Днём 28 октября води-
тель автомобиля «Датсун» 
двигался по дублёру шос-
се Энтузиастов от МКАД к 
Большому Купавенскому 
проезду. Перестраиваясь 
возле дома 51, он совер-
шил столкновение с попут-
ным «Мицубиси». 32-летне-
го пассажира «Датсуна» до-
ставили в больницу с уши-
бами лба, поясницы и руки.

Сбил женщину 
на 1-й Владимирской

Вечером 28 октября муж-
чина, управляя автомоби-
лем ВАЗ-2110, ехал по 1-й 
Владимирской улице. На-
против дома 4 он сбил жен-
щину, переходившую дорогу 
по нерегулируемому пеше-
ходному переходу. 28-лет-
нюю пострадавшую скорая 
помощь увезла в больницу 
с сотрясением мозга и уши-
бом грудной клетки.

На Главной аллее 
пострадали 
две школьницы

Днём 29 октября води-
тель БМВ-523 ехал по Глав-
ной аллее от шоссе Энту-
зиастов в сторону Измай-
ловского шоссе. Недалеко 
от стадиона «Авангард» он, 
не справившись с управле-
нием, выехал на встречную 
полосу, где БМВ столкнулся 
с двумя встречными автомо-
билями: сначала с «Ауди», а 
затем с ВАЗом. Пострадали 
в этой аварии две девочки: 
обе — пассажирки «Ауди», 
одной 12 лет, другой 10. 
Школьниц доставили в дет-
скую больницу с различны-
ми травмами.

Группа пропаганды ОБ ДПС 
ГИБДД УВД по ВАО
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В 
п рош лом г од у 
власти Москвы 
оценили всю сто-
личную недви-
жимость. Када-

стровые инженеры опре-
делили стоимость 6,4 млн 
зданий и 337 тыс. земель-
ных участков. До конца 
2018 года мы будем пла-
тить налог на имуще-
ство, пользуясь результа-
тами именно этой оцен-
ки. О том, зачем опреде-
лять стоимость объекта, 
кто и как её высчитыва-
ет, а также можно ли за-
конным путём снизить 
сумму в налоговом из-
вещении, нам рассказа-
ли в столичном Управле-
нии Росреестра. 

Кадастровая 
стоимость — 
зачем она?

Налоги платить в лю-
бом случае надо. Меди-
цина в стране бесплат-
ная, образование тоже. 
Зарплата врачам, учите-
лям, полицейским идёт 
из бюджета. Про оборо-
ну страны забывать не 
следует. Но налог — это 
лишь процент от дохода 
или стоимости имуще-
ства, а значит, чтобы его 
высчитать, следует опре-
делить этот самый доход, 
цену к вартиры, гара-
жа или дачного участка. 
В отношении зарплаты 
всё просто: 13% от сум-
мы взял — и, считай, го-
сударству долг отдал. С 
недвижимостью слож-
нее. Цены рыночные, ме-
няются постоянно. Наи-
более надёжный способ 
— регулярно, по закону 
не реже чем раз в пять 
лет, проводить оцен-
ку всей недвижимости. 
Её итоги заносят в Го-
сударственный кадастр. 
От этой стоимости вла-
сти начисляют налоги. 
Сейчас гражданин обя-
зан платить 0,1%, если 
квартира стоит мень-
ше 10 млн рублей, а если 
больше, то 0,2%.

— Основная цель када-
стровой оценки — рас-
чёт на её основе имуще-
ственного и земельного 
налогов. Ещё кадастро-
вая стоимость принима-
ется в расчёт при исчис-
лении госпошлины у но-
тариуса при оформлении 
наследства, а также для 
определения арендной 
платы имущества, — от-
мечают в Росреестре. 

Кто, когда и как?

Решение о проведении 
оценки принимает мэ-
рия Москвы. В прошлый 
раз инвентаризацию сто-
личной недвижимости 
проводили в 2016 году. 
Оценке подлежат только 
те объекты, которые уже 
поставлены на учёт в Го-
сударственном кадастре. 
Для проведения этих ра-
бот на конкурсной осно-
ве нанимают квалифици-
рованных оценщиков или 
компании, которые име-
ют право проводить оцен-
ку. Всю городскую недви-

жимость делят на группы 
в зависимости от назначе-
ния: многоэтажные дома, 
индивидуальное жильё, 
деловые или торговые по-
мещения, объекты куль-
туры. Оценщик собирает 
данные о рыночных ценах 

по каждой группе, изуча-
ет объявления о продаже, 
аналитические отчёты и 
уже потом определяет 
факторы, которые влия-
ют на цену. Например, 
для квартиры  это бли-
зость к метро, к паркам, 

год постройки дома, ма-
териал стен, удалённость 
от центра города, аварий-
ность дома.

Не нравится цифра? 
Жалуйтесь!

Частенько в социаль-
ных сетях граждане пи-
шут, что были неприят-
но удивлены суммой на-
лога на имущество или 
обнаружили в кадастре 
неверные данные. Толь-
ко в редакционной по-
чте за неполные 10 меся-
цев 2017 года — около трёх 
десятков писем от жите-
лей Восточного округа на 
тему некорректного на-
числения налога на иму-
щество. Ответ — общий 
для всех: оценку мож-
но оспорить, а ошибку — 
исправить, и для этого не 
обязательно идти в суд.

— Кадастровая стои-
мость объектов может 
быть оспорена в комиссии 
по рассмотрению споров 
о результатах определе-
ния кадастровой стоимо-
сти. Такая структура соз-
дана в каждом регионе, — 
сообщают в Управлении 
Росреестра по г. Москве.

В столице она работа-
ет по адресу: Б.Тульская 
ул., 15, а список докумен-
тов, которые необходи-
мо приложить к заявле-
нию, можно посмотреть 
на сайте службы.

По данным сайта Рос-
реестра, в январе — апре-
ле 2017 года в комиссии 
по всей стране поступило 
8,3 тысячи обращений. И 
57% заявителей получи-
ли желаемое: кадастро-
вая стоимость их объек-
тов была снижена. Как 
видим, статистика — на 
стороне граждан.

Андрей ТОМЦЕВ

О сумме налога 
поспорим немного
Что делать, если вас не устраивает кадастровая стоимость вашей квартиры

Если вы являетесь соб-
ственником квартиры, 
жилого дома, земельно-
го участка, автомобиля, 
вам необходимо упла-
тить налог на имуще-
ство, транспортный и зе-
мельный налоги до 1 де-
кабря 2017 года. 

Если вы по каким-ли-
бо причинам не получи-
ли налоговое уведомле-
ние либо обнаружили в 

нём недостоверную ин-
формацию, специалисты 
налоговой инспекции 
выдадут вам копию не-
полученного уведомле-
ния, а при наличии оши-
бок сформируют новое.

Исчисление имуще-
ственных налогов будет 
производиться налого-
выми органами горо-
да Москвы по месту на-
хождения объекта нало-
гообложения. 

Рассылка бумажных 

на логовых уведомле-
ний не осуществляет-
ся в адрес москвичей, 
подключённых к сер-
вису «Личный каби-
нет налогоплательщи-
ка для физических лиц» 
на официальном интер-
нет-сайте ФНС России. 
В том случае, если поль-
зователь данного сервиса 
проинформировал нало-
говые органы о необхо-
димости получения до-
кументов на бумажном 

носителе, единое нало-
говое уведомление на 
уплату имущественных 
налогов за 2016 год будет 
направлено в адрес нало-
гоплательщика по почте 
и размещено в его «Лич-
ном кабинете».

Дополнительную ин-
формацию вы може-
те узнать на сайте www.
nalog.ru. 

Информация Управления 
Федеральной налоговой 

службы по г. Москве

НА ЗАМЕТКУ

Каждый гражданин может 
оспорить кадастровую 
стоимость объекта 
недвижимости 
в специальной комиссии

Запрос о стартовой 
площадке 
в Преображенском 
отправлен 
Марату Хуснуллину

Газета «Восточный 
округ» уже рассказы-
вала о моей встрече с 
муниципальными де-
путатами района Пре-
ображенское по во-
просу определени я 
стартовой площадки 
для начала реализа-
ции программы рено-
вации. 

Работа над програм-
мой реновации идёт 
полным ходом, вла-
сти города постоянно 
сообщают о новых ша-
гах, продолжается ра-
бота в Госдуме по рас-
смотрению предло-
жений о доработке за-
конодательной базы. 
Москвичи вниматель-
но следят за новостя-
ми, так как каждая из 
них может добавить 
информации относи-
тельно сроков буду-
щего переезда и дру-
гих интересных об-
стоятельств. Особен-
но внимательно следят 
за этим жители райо-
на Преображенское, 
чьи дома вошли в про-
грамму, ведь старто-
вые площадки в райо-
не так ещё и не подо-
брали.

Как мы и договари-
вались, я направил за-
прос на имя замести-
теля мэра Москвы по 
вопросам градостро-
ительной политики и 
строительства Мара-
та Хуснуллина. В за-
просе я прошу выде-
лить в районе Преоб-
раженское стартовую 
площадку для реали-
зации программы ре-
новации. Таким обра-
зом, вместе с муници-
пальными депутатами 
мы выступаем за сохра-
нение возможности пе-
реехать в новое жильё в 
своем районе для жите-
лей Преображенского.

Мы уже неоднократ-
но доказывали эффек-
т и вност ь совмест-
ной работы депута-
тов-единороссов всех 
у ровней: Госд у мы, 
Мосгордумы и муни-
ципалов. Мы просто 
обязаны использовать 
такой депутатский ре-
сурс во благо жителей. 
Уверен, что и в данном 
вопросе нам удастся 
добиться положитель-
ного решения.

Антон Жарков, депутат 
Государственной думы 

от Восточного округа

Налоги надо заплатить до 1 декабря 

ТЕМА С ОБЛОЖКИ 
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К
уда пойти и чем 
заняться, что-
бы осенняя хан-
дра обошла сто-
роной, рассказы-

вает психолог Российской 
государственной библио-
теки для молодёжи Мария 
Ефимова.

Тоскуют 
в мегаполисах

И лето кончилось, и зо-
лотая осень позади. Солн-
ца почти нет. На улице 
дожд ливая, унылая пора. 
Именно в это время года 
чаще всего люди и начи-
нают хандрить.

— Хандра больше свой-
ственна жителям круп-
ных городов, мегаполи-
сов, потому что у нас боль-
ше времени для самоана-
лиза и обдумывания себя, 
— рассказывает психолог. 
— По сути, и женщины, и 
мужчины одинаково под-
вержены осенней хандре. 
А вот образ жизни име-
ет принципиальное зна-
чение. Чем активнее об-
раз жизни человека, чем 
больше в буднях и выход-
ных ярких событий, тем 
меньше шансы загрустить 
осенью. Кстати, повлиять 
на наше настроение может 
и окружение. Если все во-
круг хандрят, то и мы на-
чинаем — за компанию.

В поисках новизны

Как только вы заметили 
первые признаки осенней 
хандры, значит, настал 
момент попробовать что-
то новое, проявить себя в 
необычном для вас увле-
чении, подыскать инте-
ресное хобби или занять-
ся тем, что вы давно хоте-
ли, но постоянно откла-
дывали «на понедельник».

— Чтобы справиться с 
подступающей хандрой, я 
советую как-то изменить 
привычное течение жиз-
ни, начать делать что-то 
новое. Например, можно 
каждый день по-разному 
начинать своё утро: заряд-
ка, пробежка, танцы, пес-
ни. Если вы любите спорт 
— потренируйтесь. Начни-
те рисовать, если вам близ-
ко искусство. Важно уйти 
от шаблона, который часто 
мы невольно выбираем: де-
скать, осень – пора такая, 

нужно грустить, — говорит 
Мария. — Из нового увле-
чения черпайте положи-
тельную энергию.

Важно найти то са-
мое своё занятие, кото-
рое приносит удоволь-
ствие. Не понравилось в 
бассейне, сходите на вы-
ставку, почитайте инте-
ресную книгу или просто 
соберите красочный гер-
барий из опавших листоч-
ков — словом, добавьте в 
жизнь красок.

Делимся идеями

В свободное время не-
плохо встретиться с дру-
зьями, вот только сви-
дание должно пройти на 
правильной волне.

— Встреча с приятелями 
тоже подходящий вари-
ант борьбы с осенней гру-
стью, это может стать хо-
рошим ресурсом в случае, 
если вы поделитесь радо-
стью, приятными впечат-
лениями и подкинете друг 
другу интересные идеи, — 
поясняет Мария. — А вот 
если посиделки превра-
тятся в обмен жалобами и 
недовольством, то полу-
чить приятные впечатле-
ния и запастись положи-
тельными эмоциями вряд 
ли получится.

Если ничего 
не помогает

Если вы перепробова-
ли все возможные спосо-

бы улучшить настроение, 
а оно все равно на нуле, не 
помогают ни пробежка, 
ни искусство, ни спортзал, 
ни увлечение шитьём или 
боксом, то стоит повни-
мательнее прислушать-
ся к себе. Возможно, у вас 
не просто временная хан-
дра, вызванная отсутстви-
ем солнца и сокращени-
ем светового дня, а нача-
ло настоящей депрессии. 
В таком случае не помеша-
ет обратиться к психоло-
гу или к психоаналитику.

— К сожалению, мы не 
всегда понимаем, ког-
да нам «не очень», обыч-
но осознание пробле-
мы приходит, когда уже 
совсем плохо. Поэтому 
очень важно прислуши-
ваться к себе и не пропу-
стить момент, когда пора 
обратиться за помощью 
к специалисту, — гово-
рит Мария.

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА

И скучно, и грустно

Cтань
     собой

NEWSVOSTOK.RU

В 69-й 
поликлинике 
пациентам 
начали делать 
сложные 
операции

В поликлинике №69 сде-
лали операцию по удалению 
камня из мочеточника 41-лет-
нему мужчине.

Заведующий урологиче-
ским отделением поликлини-
ки №69 Леонид Логвинов рас-
сказал, что мужчина несколь-
ко месяцев страдал из-за бо-
лезненного мочеиспускания и 
обратился сначала в коммер-
ческую клинику, где ему по-
ставили диагноз «хронический 
простатит». Однако два меся-
ца лечения не облегчили со-
стояния. Тогда по совету зна-
комых мужчина обратился в 
урологическое отделение го-
родской поликлиники №69. 

— В течение дня были про-
ведены необходимые иссле-
дования, — говорит Леонид 
Логвинов. — Выяснилось, что 
«виноват» камень диаметром 
5 мм в левом мочеточнике. С 
помощью аппарата ударно-
волновой терапии камень в 
этот же день раздробили. И 
боли сразу прекратились. 

Главный врач поликлиники 
Елена Шаклычева-Компанец 
рассказала, что многие опе-
рации, которые раньше про-
водились только в условиях 
стационара, теперь выполня-
ются в поликлинике, например 
операции при фимозе, пара-
фимозе, водянке, при различ-
ных кистах органов мочеполо-
вой системы. При этом через 
три часа после операции паци-
ентов отпускают домой.

— Только с начала этого 
года наши доктора диагности-
ровали 34 случая рака пред-
стательной железы, 11 случа-
ев рака мочевого пузыря, 5 — 
рака почки, — говорит глав-
ный врач. – Всё могло быть 
иначе, если бы пациенты во-
время обратились к специали-
стам. Поэтому совет один: не 
затягивайте с визитом к врачу.

Ирина МИХАЙЛОВА

 ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА

ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ
NEWSVOSTOK.RU

Встреча с приятелями — тоже 
подходящий вариант борьбы 
с осенней грустью

От хандры нужно срочно 
бежать на выставку, в кино 
или к друзьям

30
90

Несколько советов тем, кто подвержен осенней хандре
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Б
ронзовый памят-
ник Ленину рабо-
ты скульптора Вя-
чеслава Буякина 
был установлен в 

Измайловском парке куль-
туры и отдыха в 1967 году, 
он и до сих пор там стоит. 
А поставили его на том са-
мом месте, где до этого сто-
ял меркуровский памятник 
«гению всех времён и наро-
дов» Сталину, что вполне 
естественно, ведь его имя 
Измайловский парк носил 
вплоть до 1961 года.

Тут же, неподалёку, на 
главной аллее парка нахо-
дилась и дача автора мону-
мента — скульптора Сергея 
Меркурова. Дача в Измай-
лове сгорела в 1980-х годах, 
до сих пор вокруг заброшен-
ного фундамента лежат об-
ломки скульптур, а о преж-
нем владельце напоминает 
мемориальная доска. 

С именем Ленина связа-
на в парке и странная ка-
питальная конструкция. 
Это вертикальная клумба, 
на которой каждую весну 
озеленители живыми цве-
тами «рисовали» невероят-
ных размеров портрет Лени-
на, а ещё раньше — Сталина 
или профили обоих вождей.

Клумба сейчас простаи-
вает, а жаль, ведь и сегодня 
здесь можно показывать чу-
деса флористики, которая с 
политикой никак не связана.

Евгений Чесноков, 
координатор проекта «Столичный 

информационный портал»
www.yamoskva.com

Ленин и Сталин 
в Измайловском парке

Вертикальная клумба

Памятник Ленину сейчас

Памятник Сталину. 1940 год

Одна из работ Меркурова 
на его даче в Измайлове. 
1930 год

Портрет из живых цветов. 1968-1970-е годы

Мемориальная доска 
Меркурову

Обломки скульптур 
на даче Меркурова

ре
кл

ам
а 
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Роспись по стеклу 
в Измайлове

В выставочном павильо-
не Измайловского парка, за 
площадью Мужества, всех 
желающих старше 10 лет 
13 ноября научат роспи-
си по стеклу. Мастер-класс 
проводится бесплатно, с со-
бой нужно принести только 
материалы для творчества: 
витражные краски, симпа-
тичную баночку или другую 
посуду из стекла. Начало в 
16.00. 

Встреча 
с путешественником 
в Ивановском

На встречу с путеше-
ственником, альпинистом и 
фотографом Андреем Тро-
ицким приглашает 12 но-
ября культурный центр 
«МосАРТ» (Свободный 
просп., 19). Троицкий расска-
жет об одной из самых эк-
зотических стран — Мьян-
ме. Начало в 19.00. Вход бес-
платный после регистрации 
на сайте mosartcentre.ru.

Настольные игры в РГБМ
Большая игротека для 

всех, кто любит настоль-
ные и интеллектуальные 
игры, 14 ноября состоится 
в Российской государствен-
ной библиотеке для молодё-
жи (ул. Б.Черкизовская, 4, 
корп. 1). В программе — 
игры для большой компа-
нии: детективные и фан-
тастические истории, стра-
тегии на построении сво-
их государств и даже игры, 
имитирующие съёмки гол-
ливудского блокбастера. 
Начало в 19.00, вход бес-
платный, 16+.

День энергосбережения 
в Терлецком

Экологическая акция, по-
свящённая Всемирному дню 
энергосбережения, пройдёт 9 
ноября в 14.00 в Терлецком 
лесопарке (ул. Металлургов, 
41). Гости смогут узнать, как 
лучше экономить электро-
энергию, что такое умный 
дом, в какой цвет лучше по-
красить комнату, чтобы эко-
номить электричество.

Алексей ТУМАНОВ,
Ольга ВОЛЖСКАЯ

   АФИША

Ф
е с т и в а л ь 
W A N E X P O 
будет прохо-
дить с 9 по 12 
ноября в кон-

г р е с сно -выс т а в оч ном 
центре парка «Сокольни-
ки», павильоны №4 и 4.2. 
Для гостей фестиваля 
подготовлена как деловая 
программа с участием ве-
дущих специалистов аку-
шерства, гинекологии и 
педиатрии России, так и 
развлекательная.

— Это юбилейный, 15-й 
фестиваль, — рассказы-
вает менеджер фестиваля 
Дарья Лазаренко. — Экс-
позиционная площадь 
для него будет значитель-
но расширена. А главной 
новинкой фестиваля ста-
нет программа для бере-
менных женщин и мо-
лодых мам, своего рода 
бизнес-тренинг: как не 
замк нуться в себе во вре-
мя декретного отпуска, а, 
наоборот, вести активную 
жизнь, как, возможно, на-
чать собственный бизнес. 
На занятиях косметоло-
гов и врачей женщины 
узнают, как во время бе-
ременности и после родов 
сохранить привлекатель-
ность, какие физкультур-
ные упражнения полезно 

выполнять, а какие — ка-
тегорически не стоит и т.д. 
Отдельная тема — детские 
игрушки: что можно да-
рить малышу между по-
гремушкой и двухколёс-
ным велосипедом.

Много необычных со-
стязаний можно будет 
увидеть на фестивале. На-
пример, забег в ходунках: 

юные спортсмены должны 
будут преодолеть опреде-
лённую дистанцию без 
помощи родителей — им 
разрешено только болеть 
за своих чад. А те, кто ещё 
не освоил ходунки, будут 
ползать на скорость. И ко-
нечно же будет много яр-
ких дефиле: наряды для 
будущих мам, для малы-

шей разных возрастов. А 
папы смогут принять уча-
стие в тест-драйве детских 
колясок.

Для посещения фести-
валя WANEXPO обяза-
тельна регистрация на 
сайте, также нужно распе-
чатать электронный билет 
или сохранить его на элек-
тронном устройстве. Ку-

пить билет и зарегистри-
роваться можно по ссыл-
ке wanexpo17.ticketforevent.
com. Стоимость электрон-
ного билета — 150 рублей.

Алексей ТУМАНОВ

  Полное расписание с указани-
ем времени лекций, мастер-клас-
сов и т.д. на сайте wanexpo.ru

А ну-ка, мамочки!
В «Сокольниках» пройдёт фестиваль беременных и… младенцев

В Измайлове открылась фотовыставка с сюрпризом
В галерее «Измайло-

во» на Измайловском пр., 
4, открылась совместная 
выставка фотографа Ви-
талия Кузьмина и видео-
художницы Александры 
Карелиной «Присутствие». 

Гости увидят более 40 
чёрно-белых плёночных 
снимков, посвящённых 
городским ландшафтам 
Москвы, Нью-Йорка и 
европейских городов. Все 
они проявлены и напеча-
таны в собственной ре-
тролаборатории Виталия 

Кузьмина. А видеоднев-
ник Александры Карели-
ной, записанный во время 
путешествия по Америке, 
поможет понять, что чув-
ствует человек, впервые 
посетивший новый город.

— Вместе с входным би-
летом посетители получа-
ют плёночный фотоаппа-
рат, которым разрешат 
сделать только один кадр. 
Когда плёнка закончится, 
мы напечатаем все фото-
графии, и они станут ча-
стью экспозиции. А после 

завершения выставки все 
желающие смогут забрать 
свои снимки на память, — 
рассказала руководитель 
галереи Мария Сикирина. 

В залах вывешены ли-
сты для обмена впечатле-
ниями.

Побывать на выставке 
можно до 27 ноября. Пол-
ный билет — 100 рублей, 
льготный — 50 рублей, 
школьникам — бесплат-
но. Время работы: вт. — 
вс. с 11.00 до 20.00.

Ольга ВОЛЖСКАЯ

Папы смогут 
принять участие 
в тест-драйве 
детских колясок

Будущих мам на фестивале будут учить 
и развлекать

Каждому зрителю на входе дадут фотоаппарат 
и попросят сделать всего один кадр



15Ноябрь 2017  №41 (224) |  ВОСТОЧНЫЙ ОКРУГ ДОСУГ

В церковном календаре 6 ноября — 
день памяти епископа Балахнинского Лав-
рентия. Первые 25 лет жизни он прожил 
как Евгений Иванович Князев. А в 1902 
году после окончания Духовной академии 
и монашеского пострига стал Лаврентием. 
Так сложилось, что важную роль в его судь-
бе сыграли будущие патриархи. В монаше-
ство он был пострижен владыкой Сергием 
(Страгородским), а в епископы поставлен 
святителем Тихоном (Белавиным).

В 1918 году ему исполнилось 40 лет. И 
это был последний год его земной жизни. 
Он служил тогда викарием Нижегородской 
епархии и совершал богослужения в од-
ном из местных монастырей.

Обстановка вокруг накалялась. Епископ 
Лаврентий чувствовал приближение опас-
ности, но, понимая её неизбежность, был 
спокоен. Три последние перед своим аре-
стом проповеди, хотя были они на совер-
шенно разные темы, он заканчивал одни-
ми и теми же словами: «Возлюбленные 
братья и сестры, мы переживаем совсем 
особое время — всем нам предстоит ис-
поведничество, а некоторым и мучениче-
ство».

В конце августа 1918 года владыку Лав-
рентия арестовали. В тюрьме ему пред-
ложили занять отдельную камеру, но он 
предпочёл остаться в общей и первую 
ночь провёл на голом полу. На следую-
щий день его духовная дочь передала епи-
скопу постель. Об этой постели среди за-
ключённых потом возникло поверье, что 
того, кто полежит на ней, отпустят домой. 
И это исполнялось.

6 ноября епископу объявили о том, что 
его приговорили к расстрелу, но если он 
откажется от сана, то будет помилован. Та-
кое предложение он отверг. Вместе с вла-
дыкой на казнь повели священника Алек-
сия Порфирьева. Епископ успокаивал его 
и призывал радоваться скорому избавле-
нию от земных страданий.

Их поставили на край вырытой ямы. 
Солдаты подняли ружья. Владыка воз-
дел руки с молитвой. И в этот момент не-
известно откуда вдруг зазвучала Херу-
вимская песнь — одно из самых краси-
вых церковных песнопений. Поражённые 
этим солдаты отказались стрелять. Их за-
менили латышскими стрелками. И казнь 
всё-таки состоялась.

  ВЕРА И ПРАЗДНИКИ

Перед казнью епископ 
Лаврентий услыхал 
Херувимскую песнь

Рубрику ведёт 
Валерий КОНОВАЛОВ

П
ару месяцев назад в 
моей квартире в Но-
вогирееве появились 
четыре новых жильца 
— восточноафрикан-

ские улитки ахатина фулика 
«стандарт» попали ко мне с 
лёгкой руки подруги, которая 
не смогла уничтожить кладку 
своих двух питомцев-ахатин. 

Я не планировала их за-
водить. Но знакомая сказа-
ла: «Бери, ухаживать за ними 
легко, а ты сможешь дома за-
ниматься улиткотерапией. В 
спа-салонах улиточный мас-
саж стоит дорого, а после него 
так омолаживается кожа!» 
Этот аргумент стал решаю-
щим, улиток я взяла. Теперь 
готова развенчать мифы об 
улитках.

Миф первый: лёгкий уход

Моллюски требуют особых 
условий содержания — опре-
делённой температуры, уров-
ня влажности и вентиляции 
в контейнере, специально-
го грунта, витаминов и при-
корма. Их нужно правильно 
кормить, убирать за ними «до-
мик», следить, чтобы они не 
повредили ракушку, а в слу-
чае необходимости — лечить.

— Улиток нельзя ставить 
на окно — им вредны как 
солнечные лучи, так и сквоз-
няк. Тем более нельзя выно-
сить их на улицу — прогулки 
домашним улиткам вообще 
противопоказаны, — расска-
зала мне улитковод со стажем 
Дина Дёмкина, администра-
тор крупного паблика «ВКон-
такте» «Улитки ахатины».

Миф второй: улитки 
любят купаться

Не любят! Тем более под 
краном. Достаточно время от 
времени опрыскивать улиток 

фильтрованной водой ком-
натной температуры.

— В Африке, откуда ахати-
ны родом, дожди не безобид-
ное явление, поэтому струю 
воды улитки воспринимают 
как сигнал об опасности, — 
говорит Дина. — Во время ку-
пания можно уронить улит-
ку, это опасно. А из-за по-
вышенной жёсткости водо-
проводной воды на ракушке 
улитки может появиться из-
вестковый налёт.

Миф третий: ахатины 
узнают руки хозяина

— Да, ахатины обычно не 
прячутся от прикосновений 
в раковину и активно иссле-
дуют ладонь. Но от частых 
хватаний у моллюсков может 

случиться стресс, — говорит 
Дина.

И конечно, руки хозяи-
на улитка не помнит, она не 
столь умна, как кошка или 
собака.

Миф четвёртый: улитки — 
лучшие косметологи

Поскольку желание улуч-
шить кожу дома и практи-
чески даром стало для меня 
главным аргументом в поль-
зу владения ахатинами, этот 
вопрос я исследовала глубже 
остальных. Для начала обзво-
нила спа-салоны — цена на 
массаж улитками варьирует-
ся от 500 рублей (только лицо) 
и до 18 000 (за боди-улиткоте-
рапию плюс спа-ванна). Услу-
ги по улиткотерапии предла-

гают и частные лица с выез-
дом на дом по цене от 400 до 
3000 рублей за сеанс. Так не-
ужели они настолько полезны 
для кожи?

— Действительно, в слизи 
улиток содержатся витами-
ны, аллантоин, коллаген и 
эластин, поэтому её активно 
используют для изготовления 
косметики. Но следует избе-
гать массажа самими улитка-
ми — они могут переносить 
инфекции, а эффект от тако-
го массажа условен, — счита-
ет врач-косметолог одной из 
клиник в Измайлове Анаста-
сия Семёнова.

Улитководы и вовсе счита-
ют улиточный массаж изде-
вательством над животными.

В общем, от идеи омоло-
диться с помощью собствен-
ных питомцев я отказалась. 
Но к улиткам уже привыкла 
и даже полюбила их. Регуляр-
но мы вместе с котом наблю-
даем за их передвижениями, 
и, знаете, это увлекает!

Евгения САРАТОВЦЕВА

На одной ножке — 
ракушка и рожки 
Правда и мифы о гигантских улитках ахатинах

История церкви на 
Преображенке богата и 
увлекательна, включая 
новейшую её часть, по-
сле 2015 года, когда со-
стоялось восстановле-
ние и освящение церкви.

Теперь по главно-
му храму Сухопутных 
вой ск России будут во-
дить экскурсии. Гостям 
пока ж у т, напри мер, 
исторические гвардей-
ские полковые знамёна 
и позволят приложиться 
к главной святыне хра-
ма — иконе Преображе-
ния Господня, подарен-

ной лейб-гвардии Пре-
ображенским полком в 
1856 году.

Во время экскурсии 
можно будет узнать, что 
заставило советских пра-
вителей уничтожить один 
из самых почитаемых 
храмов Москвы, почему 
скоропостижно скончал-
ся митрополит Крутиц-
кий и Коломенский Ни-
колай (Ярушевич), пропо-
веди которого приходили 
послушать люди со всей 
Москвы.

Можно будет побывать 
в двух нижних приделах 

нового храма — святого 
Николая Чудотворца и 
святого апостола Андрея 
Первозванного, прикос-
нуться к старым намо-
ленным стенам взорван-
ного храма.

Экскурсии проводятся 
каждое последнее вос-
кресенье месяца в 14.00 по 
предварительной записи.

Записаться на экскур-
сию можно по адресу: 
info@school-preobrajenie.
ru или по тел. 8-963-771-
3921 (Татьяна).

Николай 
ДОЛГОВ

По Преображенскому храму 
будут водить экскурсии

Из-за повышенной жёсткости 
водопроводной воды на ракушке 
может появиться известковый налёт

Передвигаются ахатины 
медленно, зато как грациозно!
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Чтобы помнили

— Игорь, известно, что в 
основе сценария — реальные 
материалы ФСБ, а это зна-
чит, что и ваши герои долж-
ны быть самыми что ни на 
есть настоящими. Вас кон-
сультировали сотрудни-
ки ФСБ? Наверняка есть 
какая-то особая специ-

фика их работы.
— И специфика 

особая есть, и про-
цедуры, которые 
необходимо вы-
полнять, и таких 
моментов по ходу 
работы возника-
ло много. В экспе-
диции на Север-
ном Кавказе мы 
были два месяца, 
и всё это время, да 
и сейчас, погружа-

лись в особую атмос-
феру, узнавали какие-

то нюансы, вникали в то, 
как живут и работают эти 
люди. Это не про то, как 
они достают пистолет, 
хотя и здесь есть свои 
нюансы. Главное — как 
и в каком ритме суще-
ствуют эти люди, как 

та или иная ситуация с их 
участием могла происхо-
дить. Узнавали новое — и 
тут же что-то придумы-
вали на ходу. То есть мы 
буквально влезли в шку-
ру офицеров, которые за-
нимаются этим непро-
стым делом — противо-
стоят террористам.

— Наверняка у вас появи-
лось какое-то новое знание об 
этих людях.

— У оперативных ра-
ботников нет времени за-
думываться над какими-
то глобальными пробле-
мами: они всегда решают 
конкретную задачу здесь 
и сейчас. Это у бандитов 
идёт смещение мотивации. 
Не исключаю, что изна-
чально их порывы строят-
ся на какой-то внушённой 
им идеологии, а те, кто её 
внушал, борются за власть, 
деньги, влияние, террито-
рии и так далее… Трагедия, 
которая произошла в 2004 
году в Беслане, — страш-
нейшая. Ничто не может 
оправдать людей, которые 
виноваты в том, что слу-
чилось в этой школе… Как 
можно бороться за какую-

то свою правду, уничто-
жая женщин и детей? Это 
ад! А герои нашей карти-
ны — это люди, которым 
по долгу службы необхо-
димо противостоять это-
му злу.

Почти 
документальное кино

— Съёмочная группа была и 
на месте трагедии в Беслане? 

— Да, со съёмочной 
группой мы были в школе, 
где произошли эти страш-
ные события, съездили на 
кладбище, где установлен 
мемориал погибшим. Не-
возможно представить, 
что чувствует мужчина, 

который приходит к моги-
ле жены, рядом с которой 
похоронены их дети. Бес-
лан — небольшой городок, 
и горе не обошло стороной 
никого: у кого-то погибли 
в теракте дети, у кого-то — 
друзья, соседи… Беслан 
— это символ националь-
ной трагедии, террористы 
тогда бросили вызов всей 
мирной жизни. 

— Как местные жители 
отнеслись к тому, что о тех 
страшных днях будет рас-
сказано в художественном 
фильме?

— Сначала, как нам 
сказали, прошёл слух, 
что приедут люди и будут 
снимать фильм о Басаеве. 

И было возмущение: как 
же так, фильм про банди-
та?! Но когда узнали, что 
эта картина — о противо-
стоянии террористам, о 
подвиге офицеров спец-
служб, все успокоились. 
По сути, у нас необычное 
кино. Кино — это искус-
ство, это художественный 
вымысел. В данной ситуа-
ции есть безусловные эле-
менты художественности, 
но есть и то, что не будет 
отличать наш фильм от 
документалистики. Да, 
мы разыгрываем ситуа-
цию, но, например, неко-
торые диалоги героев аб-
солютно идентичны тем, 
что были в той ситуации.

Попкорн отменяется

— Как вы думаете, почему 
сейчас важно говорить об этой 
проблеме? 

— Потому что такие со-
бытия не должны превра-
щаться в обыденность. В 
кино много разных исто-
рий снимают, в том числе 
и про вымышленных тер-
рористов. Иногда снима-
ют в виде экшена, эффект-
ного боевика, чтобы народ 
пришёл в кинотеатр, по-
сидел, отдохнул с попкор-
ном, развлёкся — в общем, 
посмотрел, какие спецэф-
фекты научились на ком-
пьютерах делать… Исто-

Какая дорога ведёт 
к свету?

П
ока телезрители активно обсуждают сериал Юрия Бы-
кова «Спящие», в котором Игорь Петренко сыграл 
полковника ФСБ, сам актёр снова играет офицера 
спецслужб, на сей раз в фильме режиссёра Александра 
Аравина «Уничтожение террориста». Продюсер кар-
тины — Карен Шахназаров. В основе истории — опе-

рация по уничтожению одного из самых опасных террористов, 
пролившего кровь сотен невинных людей. В художественном 
фильме ему дали имя Шамиль Базгаев. Мужество и героизм со-
трудников спецслужб помогли провести сложнейшую операцию, 
в ходе которой бандит был уничтожен. О своём герое, об уваже-
нии к офицерам спецслужб, о необходимости противостоять злу 
и об умении радоваться каждому дню Игорь Петренко рассказал 
нашему корреспонденту в перерыве между съёмками, которые с 
Северного Кавказа переместились в павильон «Мосфильма».

Со съёмочной группой 
мы побывали в той самой 
бесланской школе, а потом 
съездили на кладбище

Роль в новой картине «Уничтожение террориста» 
заставила Игоря Петренко переосмыслить ценности
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рии, основанные на реаль-
ных событиях, не могут 
носить развлекательный 
характер. Они должны 
доходить до умов, сердец, 
каждому должно стать по-
нятно: да, вот так бывает в 
жизни! Хотя никто и по-
мыслить не может, что 
когда-то такое случится в 
его жизни…

О семье и о службе

— Расскажите о вашем пер-
сонаже — офицере ФСБ Его-
ре Смирнове. 

— Сложная фигура. У 
него есть и сомнения, и 
противоречия, так как 
он уже что-то пережил. 
У него даже есть страхи и 
слабости, о которых он го-
ворит своему другу, колле-
ге. И в результате входит 
в команду, ведь до этого 
он как бы отходил от дел 
из-за некоторых событий, 
перестал заниматься опе-
ративной деятельностью. 
Но он возвращается, что-
бы что-то доказать самому 
себе. Отчасти это для него 
экзамен. Но наша история 
всё равно не об этом. По-
тому что фильм идёт все-
го полтора часа, а расска-
зать нужно о многом. Если 
бы это был длинный сери-
ал, можно было бы пока-
зать какие-то его поступ-
ки, привычки, комплек-
сы даже. Но у нас очень 

сжатое пространство. У 
нас даже семейная ли-
ния персонажей макси-
мально сжата, а она, на 
мой взгляд, очень важна 
для раскрытия характера. 
С моим героем будет бук-
вально несколько семей-
ных сцен. Но уже это даст 
возможность понять, как 
живут эти люди. Они мо-
гут планировать роман-
тический вечер с супру-
гой, а вместо этого после 
какого-то звонка собрать 
сумку и уехать, не сказав 
куда и на сколько…

— Отчасти это и посвяще-
ние жёнам офицеров, кото-
рые всю жизнь живут в таком 
режиме?

— Да, нам очень хоте-
лось бы отдать дань уваже-
ния жёнам этих офицеров, 
их детям, которые растут, 
не видя отцов. Оператив-
ники, которые нас кон-
сультируют, рассказыва-
ют, что они замечают, как 
растут их дети… по разме-
ру обуви! Приезжают до-
мой, а кроссовки или туф-

ли в прихожей всё больше 
и больше. Кажется, что 
сын только в школу по-
шёл, а вот уже и женится! 
В нашем фильме многое 
можно было бы расска-
зать, если смотреть на эту 
историю через другие при-
змы. И это был бы тоже 
очень важный рассказ. 
Но перед нами стоит кон-
кретная задача: показать, 
как проходила сложней-
шая операция по уничто-
жению опасного террори-
ста. Это центральное ме-
сто нашей истории. Будем 
надеяться, что всё полу-
чится...

Иди на свет

— Если бы у вашего героя 
спросили, в чём смысл его 
жизни, что бы он сказал? На 
ваш взгляд, какая сверхзада-
ча его службы, а может быть,  
и существования на Земле?

— Мне сейчас на ум 
пришёл другой герой из-
вестного фильма — Глеб 
Жеглов. Вспомнилась его 

фраза: «Вор должен си-
деть в тюрьме». Отчасти 
это и кредо Егора. Он бес-
компромиссен. Хотя «не 
страшно упасть — страш-
но не подняться» — это 
тоже его, личное. Нель-
зя человека охарактери-
зовать одним качеством 
— например, «он предан 
своему делу», ведь есть 
отношение к профессии, 
а есть отношение к се-
мье. Тут важен путь гло-
бальный: куда ты вооб-
ще идёшь по жизни? Где 
твой свет, есть ли он там, 
куда ты идёшь, в прин-
ципе? У Егора есть семья, 
но есть и долг, он вынуж-
ден быть бескомпромисс-
ным, беспощадным как к 
себе, так и к коллегам, то-
варищам. И уж тем более 
к тем, кто омрачает жизнь 
людям и берёт на себя от-
ветственность вершить 
чужие судьбы ради своей 
корысти.

Мысли о 1 сентября

— Как отец вы наверняка 
испытали страх при мысли о 
том, насколько в современ-

ном мире беспомощен любой 
ребёнок.

— Безусловно, меня не 
обошли эти ужасные мыс-
ли… 1 сентября я специ-
ально вернулся из Влади-
кавказа в Москву, чтобы 
проводить своих детей на 
линейку в школу. И смо-
трел на этот праздник уже 
совсем другими глазами. 
Сколько счастливых ро-
дителей, детей, какие все 
нарядные, красивые! Так и 
должно быть, именно так: 
это же обычное дело... Но 
если бы меня в тот момент 
попросили что-то ска-
зать, наверное, я бы сна-
чала вспомнил Беслан и 
сбил бы всех с празднич-
ного настроения. Но обя-
зательно сказал бы о том, 
как мы не ценим эти про-
стые радости — то, что нам 
даётся здесь и сейчас. Я бы 
призвал детей ценить каж-
дую минуту — то, что да-
ётся родителями, учителя-
ми. Попросил бы их быть 
жадными до учёбы, нау-
читься впитывать в себя 
самое лучшее, ведь каж-
дая встреча, каждая книга 
оставляет свой отпечаток!

— То же самое, наверное, 
должны подумать и почув-
ствовать те, кто посмотрит 
фильм «Уничтожение терро-
риста». Есть такой расчёт?

— Мы очень надеемся 
на это. Иначе тогда неза-
чем было браться за эту 
большую и сложную ра-
боту. Да, трудностей в 
жизни много, но всё рав-
но нужно строить, а не 
ломать. И давайте отда-
дим дань людям, благо-
даря которым мы можем 
ходить в кинотеатры, за-
ниматься своими забо-
тами… Мы знаем о со-
вершённых преступле-
ниях и терактах, но даже 
не догадываемся о том, 
сколько их предотвра-
щено! Не в этом, а в дру-
гом фильме была ситуа-
ция, когда спросили: «А 
почему не повесили па-
мятную доску этому ге-
рою?» — «Да потому, что, 
если всем вешать, улицы 
не хватит». Такой был от-
вет. Вот этим людям мы и 
посвятили фильм… 

Лариса Зелинская 
Фото Вадима Тараканова

(ИА «Столица»)

Оперативники, которые 
нас консультировали, 
рассказывали, что они 
замечают, как растут их дети… 
по размеру обуви!

Кадр из сериала «Спящие»

С супругой Кристиной 
Бродской и детьми 
на «Ретроавторалли-2017»
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Читайте  «Восточный округ» и районные газеты ВАО 
               в Интернете
Каждый день — самые свежие новости округа! 
                 Когда откроют новые станции метро? 
Где появятся зоны платной парковки? 

       Сколько будем платить за квартиру в этом году? 
Как записать ребёнка в 1-й класс? 
             Что будет с пенсиями? 

Хроника происшествий, ответы на вопросы читателей, 
советы медиков и педагогов.  Исторические материалы, 
интервью со звёздами кино и эстрады, фотоконкурсы с призами.

 Богородское 
«Богородские ведомости» 
ГазетаБогородское.рф

 Вешняки «Вешняки» 
ГазетаВешняки.рф

 Восточное Измайлово 
«Восточное Измайлово» 
ГазетаВосточноеИзмайлово.рф

 Восточный 
«Наш район Восточный» 
ГазетаВосточный.рф

 Гольяново «Гольяново» 
ГазетаГольяново.рф

 Ивановское 
«Ивановское. День за днём» 
ГазетаИвановское.рф

 Измайлово «Измайлово» 
ГазетаИзмайлово.рф

 Косино-Ухтомский 
«Косино- Ухтомский 
информационный вестник» 
ГазетаКосиноУхтомский.рф

 Метрогородок 
«Вести Метрогородка» 
ГазетаМетрогородок.рф

 Новогиреево 
«Мой район — Новогиреево» 
ГазетаНовогиреево.рф

 Новокосино 
«Новокосино. Вестник района» 
ГазетаНовокосино.рф

 Перово «Перово. События 
и люди» ГазетаПерово.рф

 Преображенское «Преображенка»
ГазетаПреображенское.рф

 Северное  Измайлово 
«Район Северное Измайлово» 
ГазетаСеверноеИзмайлово.рф

 Соколиная Гора 
«Взгляд с Соколиной горы» 
ГазетаСоколинаяГора.рф

 Сокольники «Будни Сокольников» 
ГазетаСокольники.рф
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Самые вкусные новости

Этот танец боевой…

К
апоэйра — бра-
зильское нацио-
нальное едино-
борство — при-
шла в нашу стра-

ну недавно, менее 20 лет 
назад. Судят о ней по 
фильму «Только силь-
нейшие» с Марком Да-
каскосом в главной роли 
да по нечастым противо-
речивым публикациям 

в прессе. Подробно рас-
сказать о заморском еди-
ноборстве мы попроси-
ли руководителя и трене-
ра школы «Реал капоэй-
ра» из Преображенского, 
мастера 7-го уровня (при-
мерно соответствует 1-му 
дану чёрного пояса в кара-
те) Александра Рогозина.

1Откуда пошла капоэйра 
и как она появилась?

Версий происхождения 
капоэйры много. Самая 
распространённая такая: 
искусство родилось сре-
ди рабов на плантациях 
Бразилии около 400 лет 
назад. Рабы, не имевшие 
возможности владеть 
оружием, разработали 
оригинальную систему 
боя, замаскированную 
под танец. В основе капо-
эйры — сплав собствен-
но африканского боево-
го искусства, ритуально-
го африканского танца и 
культуры индейцев Юж-
ной Америки. Очень об-

разно отозвался о капо-
эйре один из величай-
ших бразильских масте-

ров Висенте Пастинья: 
«Это особая магия рабов 
в их стремлении к свобо-
де». Как боевое искусство 
бразильская капоэйра се-
годня — гармоничное со-
четание боя, танца, му-
зыки и акробатики. От-
личается использовани-
ем низких положений, 
ударов ногами, подсечек. 
В нашей стране соревно-
вания проходят без кон-
такта, удары только обо-
значаются. В Бразилии 
есть профессиональная 
капоэйра, где бои идут с 
полным контактом.

2Насколько эффективна 
капоэйра как система 

самозащиты?
Чрезвычайно эффек-

тивна. Собственно, её 
и создавали как систе-
му уличной драки, по-
зволяющей противо-
стоять вооружённому 
бойцу. Однажды дво-
им моим ученикам (пе-
ред этим они трениро-
вались пять-шесть лет) 
пришлось защищаться. 
Нападающих было зна-
чительно больше. Ребя-
та не просто смогли до-
стойно постоять за себя, 
но и не получили ни од-
ного удара в голову.

3 Что даёт это боевое 
искусство, кроме 

собственно навыков 
самообороны?

Капоэйра — очень гар-
моничный вид спорта, 
ведь это и танец, и акро-
батика. И даже фольклор 
— мы изучаем музыку 
Африки и Бразилии, тра-

диции разных народов. А 
ещё капоэйра учит быстро 
думать и, как ни стран-
но, не стесняться вовре-
мя отступить. Широко 
известна история, когда 
к юноше, практикующе-
му капоэйру, в баре при-
стал здоровяк. Первый 
здраво рассудил, что, не-
смотря на всё своё искус-
ство, с противником не 
справится: слишком гро-
мадным тот был. Юноша 
прикинулся испуганным, 
предложил агрессивному 
здоровяку выпить пива, а 
когда тот чуть отвлёкся, 
треснул его кружкой по 
голове и удрал.

4С какого возраста 
можно начинать 

заниматься?
С трёх лет и старше. 

В нашей школе ребята 
до шести лет проходят 
игровые формы обуче-
ния, ОФП, подготови-
тельные упражнения на 
гибкость, растяжку. По-

том начинают постигать 
собственно боевое ис-
кусство. Приходят к нам 
и взрослые, в 50-60 лет, 
и прекрасно занимают-
ся, выступают. Верхнего 
предела нет. Например, 
тот же Пастинья дожил 
почти до 93 лет и высту-
пал практически до по-
следнего дня жизни. Ма-
стер (местре) Бимба про-
жил 74 года и тоже высту-
пал до последнего дня.

5 Занятия капоэйрой 
дороже занятий 

в секциях других 
единоборств?

Не дороже. В досуговых 
центрах, домах культуры 
можно найти и бесплат-
ную секцию, в спортклу-
бах цена такая же, как в 
школах ушу, карате и т.д., 
— 3-5 тыс. рублей в месяц. 
Специальной формы не 
требуется: достаточно 
футболки и спортивных 
штанов.

Алексей ТУМАНОВ

Капоэйра учит 
не стесняться 
вовремя 
отступить

Окружной чемпионат 
любительского 
хоккея будет 
проходить 
в Вешняках

Юбилейный 5-й откры-
тый чемпионат ВАО среди 
любительских команд по 
хоккею стартовал во двор-
це «Ледо» в Вешняках (ул. 
Юности, 1б). Ещё не позд-
но подать заявку на участие. 
Игры чемпионата продлят-
ся до начала следующего 
лета и будут проходить на 
арене «Ледо» каждый чет-
верг с 21.00. Финальные 
встречи и подведение ито-
гов турнира запланирова-
ны на июнь 2018 года.

— В нынешнем турнире 
примут участие не только 
любители нашего округа — 
команды «Восток», «Куско-
во», «Вешняки» и другие, — 
но и команды всех округов 
Москвы и даже городов Мо-
сковской области, например 
«Люберецкие Волки», — рас-
сказывает специалист цен-
тра физкультуры и спорта 
ВАО Алексей Питаев. — Бу-
дут участвовать и женские 
команды, к примеру «Спар-
танки». Кстати, они уже от-
крыли турнир, правда, в пер-
вой игре уступили коман де 
«ВДНХ» со счётом 6:5.

По вопросам участия в 
турнире капитаны люби-
тельских команд могут об-
ращаться на сайт ЦФКС 
ВАО vaosport.ru или по тел. 
(495) 306-4424.

Алексей ТУМАНОВ

Пять вопросов о бразильской капоэйре
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В России практикуют 
бесконтактную капоэйру

ПИШИТЕ! 
ЗВОНИТЕ!

ЗАДАВАЙТЕ  
ВОПРОСЫ,
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ
ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: 
pochta@newsvostok.
ru

redaktor-2017@
yandex.ru

Звоните: 
(495) 681-3645
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ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ, ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите нам: pochta@newsvostok.ru, redaktor-2017@yandex.ru

Звоните: (495) 681-3645

ПИШИТЕ! ЗВОНИТЕ!
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Воспользоваться государ-
ственными услугами Пенсионно-
го фонда России в электронной 
форме можно с помощью «Лич-
ного кабинета гражданина» на 
официальном сайте Пенсионно-
го фонда es.pfrf.ru и на порта-
ле государственных услуг (ЕПГУ) 
www.gosuslugi.ru.

Для начала необходимо на 
портале госуслуг получить ре-
гистрацию в Единой системе 
идентификации и аутентифика-
ции (ЕСИА) и, соответственно, 
доступ к «Личному кабинету» на 
официальном сайте ПФР. За по-
мощью в получении регистрации 
на портале госуслуг гражданам 
можно обратиться в клиентские 
службы территориальных под-
разделений ГУ «Главное управ-
ление Пенсионного фонда Рос-
сии №7 по г. Москве и Москов-
ской области».

После регистрации на портале 
жители Москвы и Московской об-
ласти, не выходя из дома, могут:

— подать заявления о назна-
чении страховой пенсии и спо-
собе её доставки, о назначении 
ежемесячной денежной выпла-
ты;

— получить информацию об 
установленных социальных вы-
платах, о размере и виде пенсии 
и иных социальных выплатах, по-
лучить выписку из федерального 
регистра лиц, имеющих право на 
получение социальной помощи;

— подать заявления о выдаче 
государственного сертификата 
на получение материнского (се-
мейного) капитала (МСК), о рас-
поряжении средствами МСК; за-
казать справку о размере (остат-
ке) материнского капитала;

— получить информацию о 
сформированных пенсионных 

правах, заказать выписку о со-
стоянии индивидуального лице-
вого счёта;

— подать заявления об отказе 
от формирования накопительной 
пенсии, о замене ранее выбран-
ного страховщика, о распреде-
лении средств пенсионных нако-
плений между правопреемника-
ми, о смене страховщика или вы-
боре инвестиционного портфеля 
управляющей компании.

Не так давно в «Личном ка-
бинете» на сайте Пенсионного 
фонда России запущены новые 
сервисы подачи заявлений о со-
гласии на осуществление нера-
ботающим трудоспособным ли-
цом ухода за ребёнком-инвали-
дом в возрасте до 18 лет или ин-
валидом с детства 1-й группы; 
о назначении ежемесячной вы-
платы неработающему трудоспо-
собному лицу, осуществляюще-
му уход за ребёнком-инвалидом 
в возрасте до 18 лет или инвали-
дом с детства 1-й группы; о со-
гласии на осуществление за не-
трудоспособным гражданином 
ухода неработающим трудоспо-
собным лицом; о назначении 
компенсационной выплаты не-
работающему трудоспособному 
лицу, осуществляющему уход за 
нетрудоспособным граждани-
ном, а также подачи заявлений 
от лица представителя — роди-
теля, усыновителя, опекуна или 
попечителя.

ГУ ПФР №7 по г. Москве и 
Московской области приглаша-
ет граждан получать государ-
ственные услуги ПФР в элек-
тронной форме. 

Подготовлено ГУ «Главное 
управление ПФР №7

по г. Москве 
и Московской области»

Как пользоваться 
государственными услугами 
ПФР в электронной форме

и расходные материалы к ним
Проверка слуха и подбор – 

БЕСПЛАТНО!

ОЗНАКОМЬТЕСЬ С ИНСТРУКЦИЕЙ

м. «Семёновская»,
Семёновская пл., 7, БЦ «Веронд»

м. «Щёлковская», ул. Уральская, д. 4
м. «Преображенская площадь», 
ул. Преображенский Вал, 12

т. (495) 640-3320
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Э
та крымская канат-
ная дорога, соеди-
няющая посёлок 
Мисхор на берегу 

Чёрного моря и горное 
плато Ай-Петри, — при-
мер долгостроя: проекти-
ровать её начали в сере-
дине 60-х годов прошло-
го века, а первые пасса-
жиры проехались по ней 
только весной 1988 года. 
Но дело тут не в сюр-
призах, которые время 
от времени преподноси-
ла советская плановая 
экономика. Спроекти-
ровали, начали строить, 
даже канаты натянули, но 
они вдруг… легли на ска-
лы. Выход напрашивал-
ся простой: скалы взор-
вать. Но в итоге решили, 
что природу разрушать не 
будут, а поменяют проект.

Благотворные послед-
ствия этого решения те-
перь пожинают тысячи 
туристов, которые на-
сла ж даются местны-
ми красотами. В востор-
ге от видов, которые от-
крываются с вершины 
Ай-Петри, была и наша 
читательница Екатери-
на Шарыгина, прислав-
шая на конкурс этот сни-

мок и сопроводительное 
письмо. Это даже ещё не 
вершина — просто встре-
тились два вагончика, — 
но Ялта отсюда видна как 
на ладони. И наверху, на 
Ай-Петринской яйле, есть 
что посмотреть: величе-
ственные пещеры, водо-
пады и скалы причудли-
вых форм. Да, на плато ор-
ганизуют конные прогул-
ки, есть кафе с татарской 
кухней. Яйла — слово та-
тарское, так в Крыму на-
зывают места летнего вы-
паса овец. В Средней Азии 
такие же пастбища назы-
вают похожим словом — 
«джайлау».

Теперь о рекордах, ко-
торые отражены в Книге 
Гиннесса.

На канатной пассажир-
ской дороге Мисхор — Ай-
Петри — всего три стан-
ции, длина — без малого 
три километра. Расстоя-
ние между второй и по-
следней («Сосновый бор» 
и «Ай-Петри») составляет 
1670 метров, и это один из 
самых длинных безопор-
ных пролётов в Европе. А 
вот угол подъёма дороги 
— 46 градусов — самый 
большой на континенте.

Моя жена беременная. И 
знаете, нет у неё никаких 
прихотей в еде. Она спо-
койно сидит на диване, 
ест клубнику со сливка-
ми, пока я крашу стены в 
цвет её маникюра…

В жизни всегда есть место 
подвигу.
Главное — держаться от 
этого места подальше.

— Как вы догадались, 
что убийца — лентяй?
— Труп всё ещё жив.

Банк, в котором хранились 
мои деньги, вчера лопнул. 
Ударной волной директо-
ра банка отбросило аж на 
Канары.

 — Я эту физику абсо-
лютно не понимаю!
 — Вообще-то это хи-
мия...

 — Ходил сдавать экзамен?
 — Ходил.
 — И какой билет вытянул?
 — Военный.

Картофельные драники 
любимы многими. Обыч-
но их жарят на сковоро-
де в растительном мас-
ле, поэтому блюдо ста-
новится очень калорий-
ным. В меню певицы 
Тамары Гвердцители 
драники тоже время 
от времени появляют-
ся. Но она их запекает 

в духовке, чтобы не 
навредить фигуре.

Восемь средне-
го размера карто-
фелин вымойте, 
очистите и на-
трите на мелкой 
тёрке. Натёртый 
картофель ото-
жмите, чтобы 
стёк сок, по-
солите и тща-

тельно перемешайте.
Очистите луковицу, 

затем нарежьте её мел-
кими кубиками или на-
трите на тёрке. Положи-
те лук в миску к картош-
ке, тщательно переме-
шивайте, пока масса не 
станет однородной, на-
сколько это возможно. 
В полученную массу до-
бавьте три сырых яйца и 
снова перемешайте до од-
нородности. За это время 
картофель уже успел ча-
стично впитать соль, по-
этому будущие драни-
ки можно снова немного 
посолить и опять пере-
мешать. Теперь добавьте 
три столовые ложки пше-
ничной муки и переме-
шайте, чтобы масса ста-

ла однородной. В ито-
ге должно получиться 
мягкое, но не жидкое 
тесто. Это необходи-
мо, чтобы драники не 
были чёрствыми и име-
ли приятную «полноту». 
Для пикантности в тесто 
можно добавить тёртый 
чеснок, чёрный перец, а 
можно и мелко нарезан-
ные свежие грибы или 
сушёные грибы, смоло-
тые в порошок.

Теперь смажем проти-
вень растительным мас-
лом, посыплем его пани-
ровочными сухарями и 
выложим столовой лож-
кой картофельную мас-
су, не забывая при этом 
формировать округлые 
оладушки. Отправля-

ем драники в предвари-
тельно разогретую до 180 
градусов духовку минут 
на десять. По истечении 
времени вынимаем про-
тивень, переворачиваем 
драники и снова отправ-
ляем их печься на пять-
семь минут. Готовые дра-
ники подаём к столу со 
сметаной или натураль-
ным йогуртом и с мелко 
нарезанной зеленью.

Ирина МИХАЙЛОВА
Подготовлено  

по публикациям в СМИ

По горизонтали: Чиновник. 
Уют. Звонница. Плакса. От-
вага. Смельчак. Тальк. Дети-
на. Игрек. Лом. Мачете. Пике. 
Енот. Ласа. Тварь. Алфавит.

По вертикали: Ассорти-
мент. Величина. Китель. Воз-
глас. Гена. Оса. Пьедестал. 
Канал. Лек. Альт. Умиак. Чили. 
Станок. Трата. Камелот. 

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД

АНЕКДОТЫ

ЗВЁЗДНЫЙ РЕЦЕПТ

Ждём от вас, дорогие чита-
тели, новых открытий. Не за-
бывайте к присланным фото-
графиям делать припис ку: где, 
когда и при каких обстоятель-
ствах сделан снимок. Главное 
— передать атмосфе ру или 
приметы того места, где вы по-
бывали.

Технические параметры 
снимков должны быть таки-

ми: разрешение — не менее 
200 dpi, размер — 10х15 см.

Самые интересные фото 
мы будем пуб ликовать в те-
чение года. А в конце 2017-го 
подведём итоги, лучших авто-
ров ждут призы. Присылайте 
пи сьма по адресу: pochta@
newsvostok.ru, с припиской 
«Фотоконкурс «Я отдыхаю в 
России».

Кстати, наш фотоконкурс 
проводится и в соцсетях — 
окружных и районных. Все 
фото, не размещённые в га-
зете, пуб ликуются в пабли-
ках. Можно оставить там 
свои комментарии и «лай-
ки». Это будет учитываться 
при подведении итогов кон-
курса.

Ваш «ВО»

За что канатка на Ай-Петри попала 
в Книгу рекордов Гиннесса 

ФОТОКОНКУРС 
«Я ОТДЫХАЮ 

В РОССИИ»
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Полные, но не чёрствые
Драники от певицы Тамары Гвердцители
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Из-за пожаров 
в Северном 
Измайлове 
и Преображенском 
погибли 
две женщины 

Утром 24 октября в 
однокомнатной кварти-
ре в доме 3 на Сирене-
вом бульваре загоре-
лась мебель. Пожар-
ные оперативно по-
тушили огонь, однако 
в ходе обследования 
сгоревшей квартиры 
они нашли погибшую 
женщину. Её личность 
устанавливается.

Под утро 30 октя-
бря произошёл пожар 
в доме 10 на Простор-
ной улице. В квартире 
вспыхнула мебель. По-
сле того как пожарные 
ликвидировали возго-
рание, выяснилось, что 
погибла пожилая хо-
зяйка квартиры.

Наталия ГЕРАСИМОВА

ПОЖАРЫ

NEWSVOSTOK.RU

Cтань
   собойПИШИТЕ! 

ЗВОНИТЕ!
ЕСТЬ ВОПРОСЫ, 
ЖАЛОБЫ, 
ПРЕДЛОЖЕНИЯ?
Пишите нам: 
pochta@newsvostok.ru
redaktor-2017@yandex.ru 
Звоните: 
(495) 681-3645


